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UEBERT & BEBE ANGEL

Mit der Erfahrung jahrelangen vollzeitigen Dienstes, sind Uebert 
und BeBe Angel wegbereitende und führende Stimmen, die die 
Guten Nachrichten von Gottes Gnade (gr. Euaggelion) und das 
Prophetische weltweit bekannt machen. Daneben sind sie auch 
Autoren der Bestseller „Spiritual Warfare”, „Intimacy”, „Prayer 
Banks”, „Supernatural Power of The Believer”, usw. Uebert und 
BeBe Angel sind international gefragte Sprecher und in ihrer 
Rolle als Lehrer sind sie weltweit hoch angesehen für ihre Vision, 
ihre Innovationen und ihre Kühnheit. Als die Gründer der Good 
News Church (Spirit Embassy) und im Amt des Propheten, ha-
ben sie Einfluss auf Millionen von Menschen weltweit ausgeübt, 
durch ihre Leidenschaft, Seelen zu gewinnen, und indem sie die 
Offenbarung über die Guten Nachrichten von Gottes Gnade
(gr. Euaggelion) gebracht haben.
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Samstag, 1. Juli WILDFLEISCH

1. Mose 27:7
Bringe mir Wildfleisch und bereite mir 
ein schmackhaftes Mahl, dass ich esse 
und dich segne vor dem Herrn vor mei-
nem Tod..

In der Schriftstelle erfahren wir, dass 
Isaak sehr alt war. Von Natur aus, könn-
te man sagen, dass es rechte Zeit war, 
seine Kinder zu segnen und damit lägst 
du richtig. Doch stellen wir fest, dass 
Isaak „Wildfleisch“ von seinem Sohn er-
bat, bevor er den Segen auf ihn legen 
konnte. Isaak forderte etwas im Aus-
tausch für den Transfer eines geistlichen 
Segens. Das Argument hier könnte sein: 
in einer geistlichen Transaktion muss et-
was von Wert, das der Segnende liebt, 
von dem gegeben oder freigesetzt 
werden, der gesegnet werden soll.

Wenn du deinen Zehnten, deine Opfergabe oder Saat gibst, um das 
Werk des Dienstes zu unterstützen, dann wird dein Name im Himmels-
register aufgelistet für einen Überfluss an Segnungen, wie du es dir nicht 
vorstellen kannst. In diesem Jahr des Himmels auf Erden, wenn alles an-
dere stumm zu sein scheint, so wird doch dein „Wildfleisch“ für dich spre-
chen. Wenn du aufstehst und den Nöten des Dienstes begegnest, dann 
ist das „Wildfleisch“, welches ein Tor erschafft, um Segen auf dein Leben 
freizusetzen, jetzt und für immer, im mächtigen Namen Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin gesegnet, um ein Segen zu sein. In meinem Leben geht 
es kontinuierlich aufwärts. Ich werde voll und ganz an der Gna-
de und Salbung teilhaben, die mit dem Werk des Dienstes zu-
sammenhängt. Wo immer ich hingehe, werde ich von Gottes 
Güte Zeuge sein, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Mose 27:4
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Sonntag, 2. Juli DIE RICHTIGE FREQUENZ

Johannes 10:27
Meine Schafe hören meine Stimme, 
und ich kenne sie, und sie folgen mir.

Es gibt so viele Stimmen da draußen, die 
kontinuierlich in unseren Ohren klingen. 
Doch Jesus sagt ganz einfach: Meine 
Schafe hören meine Stimme! Gott sagt 
immer noch etwas, und diejenigen, die 
in Seine Frequenz einschalten können, 
sind in der Lage, uralte Wahrheiten 
herunterzuladen, die im esoterisch ge-
sprochen wurden, um Nationen zu be-
einflussen. Esoterisches ist für alle, es ist 
kein Geheimnis, denn ein Geheimnis 
ist nur für ein paar Auserwählte. Doch 
um fähig zu sein, die Botschaft zu hören 
und zu empfangen, ist es erforderlich, 
konstant in der richtigen Frequenz ein-
geschaltet zu sein.

Der Moment, in dem du deine Ohren zur richtigen Frequenz wendest, 
die Gottes Agenda überträgt, wird zum Wendepunkt in deinem Leben. 
Es ist außerdem wichtig, einen Mann Gottes über deinem Leben zu ha-
ben. In einer Situation, in der du denkst, dass Gott bezüglich deines Le-
bens, deiner Karriere oder Familie schweigt, und du nicht weißt, was du 
tun sollst, wird die Stimme deines Mannes Gottes zur Stimme Gottes für 
dich in jenem Moment. Fang also an, Gottes Wort zu lesen und zu beten 
und sei anwesend, wenn Christen sich versammeln. Dann wirst du an-
fangen, in Gottes Frequenz hinzukommen und Ihn klar hören.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Ohren sind jetzt auf der richtigen Frequenz, um Gott zu 
hören, wie er zu mir direkt, spezifisch, persönlich und prophe-
tisch spricht. In diesem Jahr des Himmel auf Erden werde ich 
Gott sogar zu meinem Geist sprechen hören, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Johannes 8:43
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Montag, 3. Juli WIRKLICH FREI

Markus 5:9 
Und er fragte ihn: Wie ist dein Name? 
Und er antwortete und sprach: Mein 
Name ist Legion, denn wir sind viele.

Die Bibel spricht von diesem Menschen 
im Land der Gadarener, der von unrei-
nen Geistern besessen war, die Legion 
genannt wurden. Eine Legion umfasste 
im Römischen Militär 30000 bis 35000 
Soldaten, eine Legion ist demnach 
eine gewaltige militärische Macht. Stell 
dir vor, ein einzelner Mensch war in der 
Lage, dieses dämonische Wesen in sich 
zu tragen. Der besessene Mensch war 
durch starke Männer mit Ketten und 
Fußfesseln gebunden worden, doch 
einen Tag später war das alles von sei-
nen Händen und Füßen abgerissen. In 
diesem Zusammenhang wird deutlich, 
dass Menschen geistliche Probleme mit 

gewöhnlichen Methoden zu bekämpfen versuchten. 

Ich sage den Menschen immer, dass es kein gewöhnliches Problem los-
gelöst von geistlichen Begebenheiten gibt, nein, nicht eines. Jedes Pro-
blem, das dir begegnet, hat einen geistlichen Zusammenhang. Glaube 
es oder eben nicht, aber das ist ein Fakt. Wenn deine Finanzen nicht 
stimmen, dann sei dir bewusst, dass es irgendwo in deinem Umfeld eine 
geistliche Manipulation gibt. Doch heute wird alles anders, denn uralte 
Bindungen sind für immer zerbrochen und zerstört über deiner Familie, 
deinem Geschäft und Leben, im Namen Jesus! Du bist frei – und das 
kostenfrei! In diesem Jahr des Himmels auf Erden wird dein Zeugnis dich 
schockieren!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin frei – und das kostenfrei. Keine Verzögerungen mehr in 
meinem Leben, in meinem Geschäft und in meiner Familie. Ich 
weiß: wen der Sohn des Menschen freimacht, der ist wirklich frei!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas 8:30
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Dienstag, 4. Juli DIE UMGEBUNG VERSTEHEN

1. Mose 47:27
Und Israel wohnte im Land Ägypten, in 
dem Land Gosen, und sie hatten dort 
Besitz und sie wuchsen und vermehrten 
sich über die Maßen.

Gosen war in Ägypten, ein Teil der-
selben Region, in der Pharao, der 
Herrscher Ägyptens wohnte. Als Mose 
jedoch vom Pharao verlangte, die Kin-
der Israel aus Ägypten freizulassen, da 
brachte die Weigerung des Pharaos 
Plagen über Ägypten. Überraschen-
derweise blieb Gosen von den Plagen 
verschont. Die Umgebung von Mose, 
dem Propheten Gottes, befand sich in 
einem Klima der Gelassenheit und des 
Friedens. In diesem Jahr des Himmels 
auf Erden gilt: wo andere Schwierig-
keiten erfahren, da wirst du diese nicht 
erleben, weil du in einer prophetischen 

Umgebung bist. 

Wenn es für andere bergab geht, so wird es mit dir und deiner Familie 
aufwärts gehen. Verstehe eins: die GuteNachrichten Welt trägt in sich 
eine Umgebung des Wachstums, des göttlichen Schutzes, der Gunst 
und vielem mehr. Durch deine Zugehörigkeit gehört das dir, im Namen 
Jesus. Diese Umgebung, in die du nun eingetreten bist, wird Fruchtbar-
keit in deine Familie hinein befehlen. Gottes Versorgung in deinem Le-
ben wird niemals zuende gehen. Du bist wertvoll in dieser Umgebung 
der Engel. Du wirst geführt und eskortiert durch die Engel, wenn du hin-
ausgehst oder hereinkommst, im Namen Jesus.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
In diesem Jahr des Himmels auf Erden werde ich Immobilien 
erwerben, ich steige auf. Ich werde in meinem Geschäft Ver-
vielfältigung haben. Ich werde fruchtbar sein und sehr stark 
Wachstum erfahren. Mein Leben ist vom Gewöhnlichen zum 
Außergewöhnlichen versetzt, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Apostelgeschichte 7:17
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Mittwoch, 5. Juli DIE FEIGENBAUM-MENTALITÄT

Markus 11:14
Und Jesus antwortete und sprach zu 
ihm: Niemand esse mehr eine Frucht 
von dir in Ewigkeit! Und seine Schüler 
hörten es.

Wie sollen wir es in unserer heutigen 
Schriftstelle verstehen, dass ein Feigen-
baum spricht? Die Schrift sagt uns, dass 
Jesus dem Feigenbaum antwortete. 
Das legt nahe, dass der Feigenbaum 
Jesus zunächst angesprochen hatte. 
Was hat der Feigenbaum zu Jesus ge-
sagt? Wie wagte er es, Worte von sich 
zu geben, die seinen Schöpfer ver-
ärgerten? Dieses Szenario scheint wie 
eine Wiederholung der Geschehnisse 
im Garten von Eden, als Adam und Eva 
sündigten. Unmittelbar kamen ihnen 
eine Idee für Mode-Design, als sie sich 
mit Feigenbaum-Blättern versuchten zu 

bedecken.

Der Feigenbaum hatte lange versucht, Jesus zu ersetzen, denn letztlich 
tötete Gott ein Lamm und schuf eine Bedeckung für Adam und Eva. 
Dies zeigte an, dass nur das Blut des Lammes (Jesus) die Kraft hat, Sünde 
zu beseitigen und den Menschen mit Gott zu versöhnen – nicht jedoch 
Feigenbaum-Blätter. Alles was in deinem Leben versucht, Christus zu 
ersetzen, lässt eine Feigenbaum-Mentalität vermuten. Was dich selbst 
jedoch angeht, du bist nicht wie der Feigenbaum. Bist du geschäftlich 
tätig? Dein Unternehmen wird wachsen und Geld hervorbringen in die-
sem Jahr des Geldes, im Namen Jesus.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Leben hat eine neue Bedeutung bekommen. Ich bin für 
Christus und mein Leben  ist dazu da, Ihm zu gefallen in dem, 
was ich tue. Ich werde mich um die Angelegenheiten meines 
Meisters kümmern und Er kümmert sich um meine Angelegen-
heiten, im mächtigen Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas 21:29
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Donnerstag, 6. Juli PRIESTERTUM

Apostelgeschichte 13:2
Als sie nun dem Herrn dienten und fas-
teten, sagte der Heilige Geist: Sondert 
mir Barnabas und Saulus ab für das 
Werk, zu dem ich sie berufen habe.

Der erste Schritt ins Priestertum ist die 
Absonderung. Du kannst nicht verwo-
ben sein in eine Umgebung, und einen 
Kreis an Mengen, die Gott als selbstver-
ständlich betrachten. Unsere Schrift-
stelle für heute besagt, dass Paulus und 
Barnabas vom Rest abgetrennt wer-
den sollten. Manchmal musst du einen 
Schritt zurücktreten und sagen „warte 
eine Minute, Gott ist dabei, etwas be-
sonderes für mich zu tun. Wenn Leute 
dich plötzlich verlassen, sollte es dich 
nicht traurig machen; es ist der Aufbau 
deiner Beförderung.

1. Petrus 2:9 sagt „Ihr seid aber… ein königliches Priestertum… ein beson-
deres Volk; zeigt den Lob dessen, der euch aus der Dunkelheit gerufen 
hat in Sein wundervolles Licht.“ Gott reduziert deinen Freundeskreis, so-
dass du für Seinen Gebrauch geweiht bist. Paulus schrieb ein Drittel der 
Bibel, einfach weil er dem Herrn abgesondert war. Absonderung schafft 
Intimität und entwickelt Kommunikation. Du bist ein Meisterstück in der 
Hand des Herrn und Er trennt sich ab für Seinen Gebrauch in diesem 
Jahr des Himmels auf Erden.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin abgesondert für einen göttlichen Auftrag. Ich bin ein 
Priester für den Herrn; mein Leben wird ein Licht für viele um 
mich herum sein. Ich bin ein Erfolg, bereit, den Teufel zu stören 
und die unauslöschliche Kraft Gottes zu demonstrieren!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 1:1
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Freitag, 7. Juli LERNE AUCH MAL 
NEIN ZU SAGEN

2. Korinther 2:11
Damit wir nicht von Satan übervorteilt 
werden, denn wir sind seinen Mitteln 
gegenüber nicht unwissend.

Gottes ganze Schöpfung war perfekt 
und bewundernswert von Anfang an. 
Die Bibel sagt, dass nach jeder krea-
tiven Erschaffung durch Gottes Kraft, 
Gott sagte, es sei gut. Das Problem in 
Eden, das Adams Sturz brachte, brach-
te den Kosmos aus dem Kurs. Du solltest 
verstehen, dass Adam von einer Di-
mension aus handelte, welche die Ele-
mente dazu brachte, sich ihm zu beu-
gen. Der Mond, die Sterne und Sonne 
gehorchten Adams Stimme bis er fiel 
von dem Platz der Autorität, einfach 
weil er einen verkehrten Ratschlag von 
Eva annahm.

Von der Zeit Adams bis Jesus war niemand qualifiziert genug, die ada-
mische Macht über die Schöpfung wiederherzustellen, bis Jesus auf der 
Bildfläche auftauchte. Manchmal müssen wir lernen, „nein“ zu sagen, 
egal, wie freundlich der Ratschlag ist. Satan kommt nicht zu dir mit Hör-
nern und einem hässlichen Gesicht; nein, er macht einen Vorschlag, ein 
Bissen mit Honig. Wenn du ihn nimmst, dann ist das dein Ende. Sei immer 
wachsam, aufmerksam und besonnen, nicht unwissend bezüglich der 
Mittel des Teufels, und du wirst Sieg erleben in Jesus‘ Namen. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich handle aus einer Position des Triumphes heraus. Meine Weis-
heit ist nicht von dieser Welt. Ich habe Macht und Herrschaft 
über alle Umstände und Situationen; deshalb kann ich nicht 
besiegt werden. Ich lebe ein Leben des Sieges im Namen von 
Jesus! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Petrus 5:8
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Samstag, 8. Juli KEINE WORTE, NUR EIN SCHREI

Josua 6:20 
Die Menschen also schrien laut, als die 
Priester in die Trompeten bliesen; und 
es geschah, als die Leute den Klang 
der Trompete hörten, die Leute mit ei-
nem lauten Schrei riefen, dass die Mau-
er flach hinunterfiel, so dass die Men-
schen hinaufgingen in die Stadt, jeder 
Mann gerade vor sich und sie nahmen 
die Stadt ein.

Wenn du ein gewisses Maß an geistli-
cher Reife erreicht hast, gebrauchst du 
nicht länger Worte. Du schätzt deine 
Worte hoch ein. Verbringe nicht länger 
Zeit und gebrauche nicht mehr deine 
Energie für diese seltsamen Perioden 
in deinem Leben. Fokussiere dich statt 
dessen auf deine Berufung. Jedoch 
sind sie, wenn sie dich anfassen, erle-
digt! Bei Denjenigen, die Gefallen da-

ran finden, dich zu schikanieren, die sich eine Karriere daraus machen, 
dir Kopfzerbrechen zu bereiten, ist deine Waffe ein lauter Siegesschrei. 

Ich sage, rufe laut, und wie die Mauern von Jericho, wirst du sie ver-
streut sehen vor deinen Augen. Sie brauchen nicht, dass man mit ihnen 
spricht, noch verstehen sie Besänftigung; nur ein lautes, donnerndes RU-
FEN wird ihren Schutz aufdecken. Sie sind auf einem Weg gegen dich 
gekommen, aber dein Siegesschrei wird sie fliehend in sieben Richtun-
gen senden im mächtigen Namen von Jesus! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Stimme ist wie viele Wasser. Ich bin ein Sohn des Donners. 
Wenn ich rufe, werden Krankheiten niedergeschlagen. Mein Ruf 
kann nicht ignoriert werden; meine Stimme ist eine tödliche Waf-
fe. Ich werde den Himmel auf Erden erleben jetzt und für immer. 
Amen!  

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Korinther 10:4-5



11

Sonntag, 9. Juli DIE GUTEN NACHRICHTEN

1. Korinther 1:21
Denn nachdem die Welt durch Weisheit 
Gott in Seiner Weisheit nicht erkann-
te, gefiel es Gott, durch die Dummheit 
des Predigens diejenigen zu retten, die 
glauben. 

Die Guten Nachrichten, die wir predi-
gen, sind an das vollendete Werk von 
Christus gebunden. Jesus tut die Arbeit 
in dir, sodass sich kein Mensch dafür 
rühmen sollte. Wir sind das Ergebnis von 
Christus’ Kreuzigung, nicht der Grund. 
Wir sind eine neue Art, die hervorkam 
aus Christus‘ Tod, Bestattung und Auf-
erstehung. Einige Christen sind be-
schäftigt, herauszufinden, was zu tun 
ist; während Gott sagt „Ich habe dich 
berufen. Meine Agenda sollte deine 
Agenda sein.

Die Bibel sagt, wir schauen auf Christus, den Anfänger und Vollender 
unseres Glaubens. Jesus ist der Spiegel. 2. Korinther 3:18 sagt „Aber wir 
alle schauen mit unbedecktem Gesicht die Herrlichkeit des Herrn wie 
in einem Glas und werden verändert in dasselbe Bild von Herrlichkeit 
zu Herrlichkeit, sogar vom Geist des Herrn.“ Während wir in Sein Wort 
schauen, werden wir in Sein Bild verwandelt. Verstehe, es geht nicht um 
dich, sondern um Ihn. Sieh jede Herausforderung als Sprungbrett, den 
Christus in dir zu verherrlichen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Überbringer der Guten Nachrichten, ein Magnetfeld, 
dass frohe Botschaften anzieht. Wohlstand gehört mir, langes 
Leben gehört mir, gute Gesundheit gehört mir und mein Leben 
wird sich ausweiten und leuchten in Jesus’ Namen! Amen. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 8:21
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Montag, 10. Juli DIE SCHLACHTLINIEN 
SIND GEZOGEN

2. Chronik 20:21
Und nachdem sie mit den Leuten berat-
schlagt hatten, ernannte er Sänger für 
den Herrn, und diese sollten die Schön-
heit der Heiligkeit preisen, wenn sie der 
Armee vorausgingen, und sagen „Preis 
dem Herrn; denn Sein Erbarmen bleibt 
für immer.“  

Es ist nicht normal, dass Krieger, die 
als „mächtige Männer von Tapferkeit“ 
klassifiziert werden, ihre Position hinter 
einem Chorteam einnehmen, das in 
einem erbitterten Kampf leitet. Das ist 
lächerlich für eine gewöhnliche Person, 
die mit den natürlichen Augen sieht; 
aber warte und sieh auf das Ende. Du 
musst verstehen, dass Dinge des Geis-
tes keinen Sinn machen im Natürlichen, 
jedoch ist der Kampf, dem du entge-
genstehst, geistlich.

Wenn dir ungewöhnliche negative Dinge geschehen, tobt ein geistli-
cher Kampf und du bist im Mittelpunkt. In diesem Kampf brauchst du 
nicht zu kämpfen; beginne einfach den Herrn zu loben und anzubeten. 
Er ist der Kriegstratege. Während du Ihn tief in deinem Geist anbetest, 
wird deine Anbetung verstärkt im Raum des Geistes und Engel werden 
entsandt, um für dich zu kämpfen. Dieser Kampf gehört dem Herrn und 
dein Sieg ist gesichert in dem Namen von Jesus! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Zeit des Ausruhens ist gekommen. Ich brauche nicht zu 
kämpfen in diesem tobenden Kampf; mein Gott wird für mich 
kämpfen und mir Frieden geben, der alles menschliche Verste-
hen übersteigt. Ich weiß, dass der Sieg mein ist, in dem Namen 
von Jesus! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 29:2
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Dienstag, 11. Juli WIR DIENEN EINEM 
SEHR GROSSEN GOTT

Hebräer 6:13
Als Gott Abraham ein Versprechen 
machte, schwor Er bei sich selbst, 
weil Er bei keinem größeren schwören 
konnte. 

Hast du jemals steigenden Druck und 
Dilemmas erlebt, über die du mit kei-
nem sprechen konntest? Du branntest 
in stiller Qual. Du konntest es nicht laut 
sagen, als wenn du im Gefängnis wärst. 
Wenn du versuchtest, es jemandem 
zu erklären, verstanden sie es nicht! 
Manchmal, sogar über deine Schulter 
blickend, wenn keiner dir folgt, sahst 
du einer misslichen Lage entgegen, die 
nur du allein verstehen kannst; aber ich 
bringe die gute Nachrichten: Das Blatt 
hat sich zu deinen Gunsten gewendet. 

Wo du Ablehnung gesehen und ge-
fühlt hast, dort am selben Ort wirst du gefeiert werden. Der Gott, dem 
ich diene, ist größer als alle Herausforderungen, denen du begegnest. 
Deine Gesundheit ist wiederhergestellt, deine Familie ist wiederherge-
stellt und dein Leben ist wiederhergestellt. Du kommst jetzt heraus! Dieje-
nigen, die dachten, sie hätten dich zum Schweigen gebracht, werden 
diejenigen sein, die dir gratulieren. Freu dich; das Wort funktioniert! Du 
bist der Sieger, nicht das Opfer. Mein Gott ist einfach zu groß, um zu 
scheitern. Ergreife das und lebe es!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Gottesträger; der Größte lebt in meinem Inneren. Der 
Gott, dem ich diene, ist der mächtigste, großartigste und größte 
von allen Göttern kombiniert! Ich bin ein Gigant. Ich kann nie-
mals scheitern. Wenn ich mich bewege, bewegt sich Gott. Mein 
Leben ist ein Zeugnis! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Mose 22:16
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Mittwoch, 12. Juli DEINE HEILUNG IST JETZT!

Matthäus 8:17
Dass erfüllt werde, was gesprochen 
wurde von dem Propheten Jesaja, der 
sagte: Er selbst nahm unsere Schwach-
heiten und trug unsere Krankheiten.

Wenn ich sage, Heilung ist einfach, ist 
das ein Fakt. Heilung ist ein Wunder; 
deshalb sage ich Leuten, sie sollen 
nicht die chemische Zusammensetzung 
analysieren. Gott ist derjenige, der die 
Heilung tut durch Seinen Geist. Glaube 
einfach, dass Jesus dein Heiler ist, und 
mit Glauben wirst du dein Wunder erle-
ben. Ich spreche jetzt zu diesem Krebs: 
Sei geheilt in dem Namen von Jesus! 
Woran du auch immer leidest, empfan-
ge deine Heilung in dem Namen von 
Jesus. Ruf „Ehre sei König Jesus! Er hat 
es für dich getan!“

Gott durch Seinen Geist hat dich geheilt von den Migränekopfschmer-
zen, dem Tumor und den Schmerzen im Bein. Während ich dies schrei-
be, spreche ich Fruchtbarkeit in deine Gebärmutter in dem Namen von 
Jesus. Ich habe unzählige irre Wunder im Dienst gesehen und war Zeu-
ge kreativer Wunder, die nicht in Worte zu fassen sind und Gottes Kraft 
demonstrieren. Ich weiß, wem ich geglaubt habe. Er wirkt übernatürlich. 
Am heutigen Tag sage ich, Heilung ist dein in dem Namen von Jesus. 
Nimm sie!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich lebe in göttlicher Gesundheit; Krankheit hat keine Herrschaft 
über mich. Mein Körper ist ein Tempel des Heiligen Geistes und 
nicht den natürlichen Gesetzen unterworfen. Ich lebe nach an-
deren Regeln, ein Leben des Sieges in dem Namen von Jesus! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas 4:40
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Donnerstag, 13. Juli FREUDE STATT FRÖHLICHKEIT

Philipper 4:4
Freue dich im Herrn allezeit; und noch 
einmal sage ich: Freut euch!

Fröhlichkeit ist abhängig von Ereignis-
sen und Gefühlen. Ereignisse um dich 
herum und in deiner Umgebung wer-
den Fröhlichkeit vorschreiben. Fröh-
lichkeit wird durch Ereignisse kontrol-
liert und unterliegt der Veränderung 
basierend auf Umständen und der 
Umgebung. Was immer deiner Mutter 
oder deinem Vater passiert, beeinflusst 
dich, was auch immer in der Schule 
geschieht, beeinflusst dich, und was 
auch immer deinen Nachbarn passiert, 
beeinflusst dich. Das wird dann die trei-
bende Kraft. Das ist Fröhlichkeit. Aber 
Freude andererseits ist eine Entschei-
dung. Du entscheidest dich, fröhlich 
zu sein im Angesicht der Umstände uns 

Situationen.

Freude ist von innen, nicht vorgeschrieben durch Emotionen oder Ge-
fühle. Sie ist dein innerer Friede im Angesicht von Widerstand; sie ist ein 
Zustand des Herzens. Wenn du einen Räumungsbescheid erhältst, einen 
negativen Arztbericht oder eine Herausforderung in der Ehe, beginne, 
das Problem anders zu sehen. Beachte, deine Zeit der Beförderung ist 
gekommen, wenn du verschiedenen Situationen gegenüberstehst; 
freue dich! Lass nicht deine Herausforderungen deinen Fokus von Gott 
wegnehmen. Sein göttliches Eingreifen wird die Probleme vor dir ver-
schwinden lassen in Jesus‘ Namen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Heute entscheide ich mich, ein Leben voller Freude zu leben. 
Ich werde in meinen Vorhaben triumphieren und Misserfolg wird 
weit entfernt sein von mir. In diesem Jahr des Himmels auf Erden 
werde ich, wo ich auch immer hingehe, eine Personifikation der 
unaussprechlichen Freude sein in dem Namen von Jesus. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 33:1



16

Freitag, 14. Juli FACHE DAS FEUER 
WIEDER AN

Lukas 3:16
Johannes antwortete und sprach zu ih-
nen allen: „In der Tat Taufe ich euch mit 
Wasser; aber ein mächtigerer als ich 
kommt, dessen Schuhsenkel ich nicht 
einmal würdig bin zu öffnen: er wird 
euch mit dem Heiligen Geist und mit 
Feuer taufen.“

Der Heilige Geist, mit dem du getauft 
wurdest, als du Jesus annahmst, ist Feu-
er! Begib dich in die Lage, in der du 
beginnst, mit dem unauslöschlichen 
Feuer zu brennen. Ob du es weißt oder 
nicht, du hast dieses Feuer in dir. Wenn 
du beginnst, dieses Feuer wieder anzu-
fachen, wirst du ein Feuerwerk aus dei-
nem Inneren heraus erleben. Alles um 
dich herum wird in Flammen stehen mit 
dem Feuer des Heiligen Geistes. Alles in 
deinem Leben, was nicht von Gott ist, 

wird das Feuer des Heiligen Geistes anheizen, leuchtend zu brennen.

Entfache das Feuer des Heiligen Geistes neu mit ernsthaftem Gebet, 
tauche ein in das Wort Gottes und sei aktiv in Gottes Werk. Dann wird 
dein Leben eine neue Bedeutung bekommen jetzt und für immer! Ent-
fache das Feuer, lass es wieder aufflammen um jeden Preis. Fühlst du 
dich niedergeschlagen, verletzt und gestresst? Fache das Feuer wieder 
an, bis diejenigen, die gegen dich kommen, dich als einen Feuerball 
erkennen, den man nicht zügeln kann.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich beherberge ein verzehrendes Feuer. In diesem Jahr des 
Himmels auf Erden wird die Helligkeit des Feuers in mir den 
Feind Tag und Nacht blenden alle seine Angriffe unweigerlich 
vernichten! Amen! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Matthäus 3:11
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Samstag, 15. Juli DAS GEHEIMNIS DES WORTES

1. Samuel 3:19
Und Samuel wuchs auf, und der Herr 
war mit ihm, und ließ keines seiner Wor-
te auf die Erde fallen.  

Der Herr war im Alten Testament mit be-
stimmten Menschen, aber in den Rea-
litäten des Neuen Testaments ist der 
Herr in dir! Wenn du den Geist Gottes in 
dir hast, bedeutet das, dass, wenn du 
sprichst, Gott spricht; wenn du sprichst, 
muss es folglich geschehen. Was dein 
Christentum bevollmächtigt, ist in dir 
drin; deshalb solltest du es als Privileg 
sehen, ein Christ zu sein. Die Bibel sagt, 
dass Engel begehren, in diese Dinge hi-
nein zu schauen. Welche Dinge? Chris-
tus in dir, die Hoffnung der Herrlichkeit!

Die Schriftstelle für heute sagt, dass der 
Herr mit Samuel war und keines seiner 

Worte auf die Erde fallen ließ. Eine handfeste Evidenz basierte Bezie-
hung mit Gott wird zur Folge haben, dass Sein Wort in dir wirkt und au-
ßergewöhnliche Heldentaten vollbringt. Du wirst nicht länger Glauben 
oder Prophetie benötigen. Lies täglich die Bibel. Du musst das Wort Got-
tes für dich selbst kennen und sehen, wie es in dir und durch dich wirkt in 
diesem Jahr des Himmels auf Erden, in Jesus‘ Namen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Täter des Wortes; ich spreche Geheimnisse, die 
himmlische Sprache entschlüsseln. Meine Worte haben Subs-
tanz, die Atmosphären verändert und Leben verwandelt. Ich bin 
nicht gewöhnlich, sondern ein Träger uralter Wahrheit eingefügt 
in das Wort Gottes! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas 1:80
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Sonntag, 16. Juli IHR SEID GÖTTER

Johannes 10:34
Jesus antwortete ihnen „Steht es nicht 
in eurem Gesetz, dass ich sagte: Ihr 
seid Götter“?  

Diese kühne Aussage durch unseren 
Herrn Jesus selbst war einfühlsam. Vie-
le Christen haben ernsthafte Probleme 
mit dieser kühnen Verkündung. War-
um? Weil sie sich weigern, sich in ihre 
Identität hineinzufinden. Jesus hat kei-
nen Fehler gemacht, uns „Götter“ zu 
nennen. Das ist der ursprüngliche gött-
liche Plan, der sich nicht geändert hat. 
Wenn Jesus, der die Verkörperung Got-
tes ist, dich „Gott“ nannte, wer kann 
das anfechten? „Ihr seid Götter!“ Das 
ist der Grund schlechthin, warum du 
jeden Defekt in deinem Körper selbst 
reparieren kannst. Du bist für Größe 
bestimmt. Nimm diese Realität an: Du 

bist weit über den Gewalten und Fürstentümern, mit Christus gesetzt an 
himmlische Orte. 

Adam war kein gewöhnlicher Mensch. Er wurde von Gott erschaffen, 
um wie Gott zu funktionieren; also wirkte Adam über dem natürlichen 
Raum. Stelle dir vor, wie Gott in der Kühle des Abends kommt, um eine 
Unterhaltung mit Adam zu haben. Das zeigt, dass Gott mit Göttern 
spricht. Jesus wird der letzte Adam genannt, denn Er stellte für uns al-
les wieder her, was Adam verloren hatte. Du bist ein Gott! Handle und 
sprich wie einer!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin geboren zu herrschen. Krankheit wird mich nicht über-
wältigen. Mein Leben projiziert das Wesen Gottes. Ich lebe und 
rede als ein göttlicher Priester und mein Leben bewegt sich von 
Herrlichkeit zu Herrlichkeit in diesem Jahr des Himmels auf Er-
den!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 82:6
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Montag, 17. Juli DEINE WORTE ZÄHLEN

Matthäus 12:36
Aber ich sage euch, dass die Men-
schen über jedes eitle Wort, dass sie 
sprechen werden, Rechenschaft able-
gen werden am Tag des Gerichts.

Jedes Wort wird im Himmel erfasst, ob 
gut oder schlecht. Kein Wort wird ziel-
los umherirrend belassen ohne Verant-
wortung. Bauen deine Worte deinen 
Ehemann auf? Deine Ehefrau? Deine 
Kinder? Deine Kollegen? Verstehe, dass 
du ein direktes Resultat dessen bist, was 
du gestern oder letztes Jahr gesagt 
hast; was sprichst du also? Alles, was du 
sprichst, sollte dich aufbauen. Du musst 
deine Worte hoch einschätzen. Hör auf 
zu sagen „Ich hab kein Geld.“ Diese 
Worte werden hinausgehen und einen 
Armutsgeist in dein Leben bringen, der 
das zur Realität machen wird, was du 

gesprochen hast!

Die Bibel sagt, dass der Herr Sein Wort sandte (wie Diener) und sie sind 
bereit, zu arbeiten! Nimm Sprüche 18:21: „Tod und Leben sind in der 
Gewalt der Zunge; und diejenigen, die sie lieben, werden ihre Frucht 
essen.“ Du kennst die Theorie, aber du musst sie praktizieren. Du magst 
in der Vergangenheit schlechte Worte gesprochen haben. Jetzt besteht 
die einzige Möglichkeit, das zu korrigieren, darin, gute Worte zu spre-
chen, um diese den schlechten Worten entgegenzusetzen und letztere 
ungültig zu machen. Bist du krank? Sprich heilende Worte und sieh dich 
selbst geheilt im Namen von Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Fortan werde ich Leben sprechen. Meine Worte tragen Kraft und 
was ich verkünde, wird sich erfüllen in dem Namen von Jesus. 
Amen! 
 
WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 14:12
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Dienstag, 18. Juli DU BIST EIN BESITZER

1. Korinther 10:26
Die Erde gehört dem Herrn, und ihre 
Fülle. 

Die Schrift zeigt klar, dass die Erde dem 
Herrn gehört und alles auf ihr! Bist du 
jemals auf eine Situation gestoßen, bei 
der das Herz jetzt auf sich allein gestellt 
ist? Du weißt nicht, ob es sich um Panik 
oder gesteigerte Angst handelt. Dies 
sind unangenehme Gefühle, die du 
hegst, wenn du darüber nachdenkst, 
dass du beim Immigrations-Checkpoint 
ins Kreuzgehör gerätst und dir die Ein-
reise verweigert wird. Seltsame Gefühle 
entwickeln sich, wenn die Herausforde-
rungen des Lebens dich in Panik verset-
zen in deinem Denken.

Deine Bestärkung ist in Gottes Wort, 
dass die ganze Welt Gott gehört und 

alles, was auf ihr ist! Das ist die Offenbarung von deinem Status in jeder 
Nation, jedem Gebiet oder Kontinent. Der Gott, den du trägst, besitzt 
alles überall; dir kann nichts Gutes verwehrt werden. Warum? Weil es 
Gott gehört, und du ein Besitzer guter Dinge bist. Das Land, das du be-
kommen möchtest, die Immobilien, die du dir wünscht, das Land, von 
welchem du möchtest, dass es deine endgültige Wohnstätte wird, nach 
was auch immer Gutem dir verlangt, Gott hat gesagt, Er wird das Ver-
langen deines Herzens erfüllen; somit ist es deins, in Jesus‘ mächtigem 
Namen! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Es wird mir an nichts Gutem fehlen, weil ich weiß, dass Gott 
nichts Gutes vor denen zurückhalten wird, die Ihm vertrauen. 
Meine Zuversicht und mein Vertrauen sind in Gott, deshalb weiß 
ich, dass das, wonach ich verlange, mir gewährt wird, jetzt und 
immer! 
 
WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 50:12
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Mittwoch, 19. Juli DIE BRENNENDEN

Johannes 5:35
Er war ein brennendes und scheinen-
des Licht: und ihr wart willig, euch eine 
Zeit lang in seinem Licht zu erfreuen.

Viele Menschen denken, der Himmel 
wäre voller Engel! Lass mich dir sagen: 
nicht jede  Form von Leben im Himmel 
ist engelhaft. Einige Kreaturen im Him-
mel haben überall an sich Augen und 
sehen in alle Richtungen, ohne sich zu 
drehen. „Engel“ ist eine Jobbeschrei-
bung. Es ist das Dienen, das dich in 
einen Engel verwandelt. Dasselbe gilt 
auch auf der Erde. Du kannst ein Bren-
nender sein, der nicht wartet, dass ihm 
etwas gesagt wird, sondern der seinen 
Glauben auslebt und eine Leuchte 
wird im Geistraum durch sein Dienen.

Die Brennenden brennen für Jesus; da-
her können sie Ereignisse anordnen und herbeiführen, dass Dinge sich 
unmittelbar ändern, ohne dass sie sich auf eine andere Autorität be-
rufen. Die Schrift sagt, „wieviele Ihn aber aufnahmen, denen gab Er 
Macht, Söhne Gottes zu werden, sogar denen, die an Seinen Namen 
glauben“ (Johannes 1:12). Du musst kein Prophet oder Apostel sein, um 
für Jesus zu brennen. Es ist an der Zeit, dein Feuerlevel zu erhöhen durch 
den Grad deines Dienens.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich kann nicht mehr lauwarm sein in den Dingen Gottes. Ich 
werde ein Feuerball werden und eine Feuerwaffe in der Hand 
Gottes. Mein Auftrag ist es, die Pläne des Teufels für mein Leben 
zu zerrütten, zerstören und zu zerschlagen. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Petrus 1:19
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Donnerstag, 20. Juli JAGE NACH, JAGE NACH 
UND JAGE NACH

1. Samuel 30:8
Und David erfragte beim Herrn, indem 
er sprach: „Soll ich dieser Truppe nach-
jagen? Werde ich sie einholen?“ Und 
Er antwortete ihm: „Jage ihnen nach, 
denn du wirst sie mit Sicherheit einho-
len, und wirst gewisslich alles retten.“

Das Wort „nachjagen“ im Hebräischen 
ist „râdaph“, und es bedeutet „hinter-
herrennen“ für gewöhnlich mit feind-
seliger Absicht, verfolgen, in die Flucht 
schlagen, jagen. Als David sich an den 
Herrn wandte, nachdem die Amaleki-
ter seine Stadt ausgeraubt und seine 
Familie, inklusive der Familien seiner 
Soldaten, weggenommen hatten, be-
stand die klare Absicht, mit Feindse-
ligkeit zu verfolgen. Ich sage Christen 
immer, Konkurrenzkampf um Business 
erfordert ein gewisses Level an Ver-

ständnis und Denkweise. Da draußen gibt es die Auffassung, dass Chris-
ten demütig sein und alles akzeptieren sollten, sogar, wenn der Teufel 
sie ihrer Familien, ihres Besitzes, ihrer Gesundheit, Beförderung, Finanzen 
und Freude beraubt! 

In diesem Jahr des Himmels auf Erden wurde das Prophetische über 
dein Leben gesprochen. Jetzt musst du râdaph: geh hinaus und stelle 
deine Familie wieder her und entflamme die Liebe, die erkaltet ist. Jage 
dem Feind nach bis zu seinem Lager und nimm, was er von dir geraubt 
hat. Gib nicht nach, zieh dich nicht zurück, gehe keine Kompromisse ein 
bis du ergriffen hast, was dir gehört, in Jesus‘ Namen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin belebt und energiegeladen, um meinem Feind nach-
zujagen und meine Besitztümer zurückgeholt habe. Ich habe 
den Herrn an meiner Seite zusammen mit den Heerscharen des 
Himmels. Deshalb ist mein Sieg gewiss, in Jesus’ Namen! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Mose 14:16
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Freitag, 21. Juli ERRICHTEN UND ERBAUEN

1. Korinther 4:20
Denn das Königreich Gottes besteht 
nicht in Worten, sondern in Kraft.

Das Fehlen von Kraft ist ein absoluter 
Beweis, dass Gott nicht da ist. Es muss 
eine Kraftdemonstration geben, um 
Gottes Bestätigung zu zeigen. Dennoch 
heißt es nicht zwingend, wenn Kraft da 
ist, ist Gott anwesend. Dort kann Rede-
gewandtheit sein, aber wenn da keine 
Kraft ist, die Dominanz von Gottes Über-
legenheit zu zeigen, dann steht die Ge-
genwart Gottes zur Debatte.

Als Christen müssen wir zeigen, dass 
Gott heilt und versorgt und über die 
Maßen mehr tun kann, als wir denken 
oder uns vorstellen können. Jeder, der 
Jesus als seinen Herrn und Retter an-
nimmt, wird mit Kraft ausgestattet, um 

Zeichen, Wunder und Wundertaten zu tun im Namen Jesus. Kraft wur-
de dir schon vor langem zur Verfügung gestellt, aber wieviel von dieser 
Kraft hast du ausgestrahlt? Jetzt ist die Zeit, Gottes Herrlichkeit zu zeigen, 
indem wir die Kranken heilen. Denkst du, es wäre die Pflicht bestimmter 
ausgewählter Leute? Nein, du bist diese Person! Du hast den Heiligen 
Geist in dir, der die Arbeit macht, uns alles, was Er braucht, ist deine Ver-
fügbarkeit, nicht deine Fähigkeiten.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bewege mich in Kraft; ich bewege mich in Zeichen und 
Wundern. Ich bin kein leeres Gefäß, sondern gefüllt mit der Kraft 
und Herrlichkeit des Herrn. Was ich verkünde, wird mit Sicherheit 
zur Erfüllung kommen im Namen von Jesus. Amen!  

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 1:16
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Samstag, 22. Juli ERRICHTEN UND ERBAUEN

Römer 14:4
Wer bist du, dass du den Diener eines 
anderen Menschen richtest? Er steht 
oder fällt seinem eigenen Herrn. Er wird 
aber aufrecht gehalten werden; denn 
Gott vermag ihn aufrecht zu halten.

Eine der Sachen, die ich von meinem 
Mann Gottes gelernt habe, ist, jeden 
zu akzeptieren und so zu nennen, wie 
er genannt werden möchte. Zum Bei-
spiel wenn ein Mann Gottes „Bischof“ 
genannt werden möchte, was auch 
immer dieser Titel behauptet, lass es 
zu. Der Herr Jesus ist unser aller Meister. 
Überlasse es Ihm, einzuschätzen, was 
immer ihm gefällt. Ich sage Leuten im-
mer, sie sollen sich niemals in eine Posi-
tion begeben, in der sie Gott spielen, 
denn Gott allein ist ein ererbter Richter. 

Die Schriftstelle für heute gibt uns eine Idee, wie Gott, der das Ende 
vom Anfang kennt, mit Seinen Dienern umgeht. Die starken Wort am 
Ende des Textes „denn Gott vermag ihn aufrecht zu halten“ sollte dich 
erleuchten dem Fakt, dass Gott gnädig ist. Was für einen Eindruck du 
auch immer hast von den Dienern Gottes, überlasse es allein dem Herrn. 
Deine erste Verantwortung als Christ in jeder Situation, die einen Diener 
des Herrn beinhaltet, ist, für sie zu beten, sie zu ermutigen und aufzuer-
bauen, wo möglich.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Ermutiger für viele; ich werde nicht entmutigen oder 
abreißen, was der Herr aufgebaut hat. Ich weiß, dass der Herr 
wen auch immer auferbauen kann, wenn dieser sieben mal 
fällt. Halleluja! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jesaja 40:29
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Sonntag, 23. Juli GEHE TIEFER

2. Korinther 4:18
Wir aber schauen nicht auf die Dinge, 
welche sichtbar sind, sondern auf die 
Dinge, die nicht sichtbar sind: denn die 
sichtbaren Dinge sind zeitlich; aber die 
nicht sichtbaren Dinge, die sind ewig.

Wir predigen nicht Wohlstand, sondern 
Jesus Christus, den Geber des Wohl-
standes. Wir predigen nicht Heilung, 
sondern Jesus, den Heiler. Bis Heilung 
für dich eine Person wird, bleibst du 
krank! Bis Wohlstand für dich eine Per-
son wird, bleibst du ohne Geld! Es gibt 
eine Dimension, bei der du der Person 
begegnen musst, die mit diesen Din-
gen verbunden ist, und das ist Jesus 
Christus. Im Raum des Geistes gibt es 
ständig Aktionen, aber bis diese Aktio-
nen provoziert werden, ruhen sie!

Geistliche Aktivitäten passieren in deinem Haushalt, deiner Nachbar-
schaft, überall um dich herum, aber deine geistlichen Augen müssen 
geöffnet sein, um zu sehen. In diesem Jahr des Himmels auf Erden, wenn 
du beginnst, tiefer im Gebet, im Wort und der Gemeinschaft mit dem 
Heiligen Geist zu gehen, werden deine geistlichen Augen weit geöffnet 
und du beginnst, in tiefere Bereiche zu sehen - eine Welt, die realer ist, 
als die physische, die du siehst und fühlst. Schlafe also wenig, rede we-
nig und bete mehr, um die tieferen geistlichen Bereiche zu erleben, in 
Jesus‘ Namen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Verstand ist wachsam, meine Augen sind geöffnet und 
mein Fokus wird geleitet durch Gottes Wort. Ich kann nicht Got-
tes Wort loslassen, bis ich die Manifestation der geistlichen Rea-
lität tieferer Bereiche erlebe in Jesus‘ Namen! Amen.   

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Hebräer 9:11
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Montag, 24. Juli STILLE WIRD ABGELEHNT

Jesaja 53:7 
Er wurde unterdrückt, gequält, den-
noch öffnete er seinen Mund nicht: 
wie ein Lamm, das zum Schlachter ge-
bracht wird, und wie ein Schaf vor sei-
nen Scherern stumm ist, so öffnete er 
seinen Mund nicht.

Wir leben in einer Welt, die den Teu-
fel als Symbol der Wahrheit bekleidet, 
dennoch ist Jesus der eigentliche Be-
standteil und die eigentliche Definition 
der absoluten Wahrheit. Heute schwä-
chen Social Media Influencer, welche 
die Wahrheit nicht kennen, die „Wahr-
heit“ ab. Wohlüberlegte Bemühungen 
sind unternommen worden, die Ge-
duld und den Gehorsam von Christen 
zu testen. Sie fürchten den Einfluss von 
Gottes Agenda auf der Erde und ver-
suchen, die Christen zum Schweigen zu 

bringen.

In 2020 sagten sie: „Ihr könnt euch bewegen und versammeln, aber tut 
es still und leise.“ Jedoch musst du erkennen, dass dein Glaube durch 
die Stimme aktiviert wird, daher musst du sprechen, um das Durchein-
ander auseinanderzunehmen. Wenn es uns als Christen verboten wird, 
zu sprechen, ist das so, als würde man die Sauerstoffzufuhr zu einem 
Menschen unterbrechen. Wir bekommen in Hiob 22:28 das Mandat, 
eine Sache zu „verkünden und es wird geschehen“. Schweigen ist keine 
Option. Mache weiter damit, es zu sprechen und deine Erhebung wird 
für alle sichtbar sein.  

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich werde weiterhin das unfehlbare Wort Gottes über mein Le-
ben, meine Familie und Finanzen sprechen. Ich werde nicht 
schweigen; meine Stimme wird gehört werden, um Schicksale 
zu verändern in Jesus‘ mächtigem Namen. Amen! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Apostelgeschichte 8:32
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Dienstag, 25. Juli GOTTES FUSSABDRUCK

Epheser 2:10
Denn wir sind sein Werk, geschaffen in 
Christus Jesus zu guten Werken, welche 
Gott im Voraus bereitet hat, dass wir 
uns in ihnen bewegen.

Gott atmete den Leben gebenden 
Geist in den Menschen hinein und der 
Mensch wurde eine lebendige See-
le. Verstehe, dass Gott sich nicht bü-
cken kann, um mit den Menschen mit 
diesem Lebensatem zu erfüllen; das 
wäre Anbetung von Menschen. Got-
tes Atem kann nicht gegeben werden, 
während ein Mensch hochgehalten 
wird, denn Gott kann nicht Aufsehen 
zum Menschen. Der Atem des Lebens 
wurde in einer Position gegeben, die 
Gott als angemessen ansieht dafür, 
dass der Mensch Sein Bild und Seinen 
Charakter verkörpert. Die Originalüber-

setzung „geringer als Gott“ ist „geringer als Elohim“ (Mächtiger Gott) 
selbst, nicht als Engel.

Wenn derselbe Geist, der Jesus von den Toten auferweckt hat von den 
Toten, in dir lebt, dann wird die Demonstration der Kraft Gottes von dir 
als Teilhaber der göttlichen Natur erwartet. Du kannst nicht Gottes Gene 
tragen und dich entkoppelt von Kraft bewegen; nein, das ist nicht mög-
lich! Beginne, deine gottgegebene Kraft mit Kühnheit zu praktizieren. 
Sei nicht schüchtern. Es ist sonst Stolz, der dich davon abhält, Gottes 
sprechendes Orakel zu sein. Sprich, was du auf deinem Bankkonto se-
hen willst, sprich Stabilität in dein Geschäft und erwarte, dass sie es sich 
manifestiert, sprich Zahlen und Zeitabschnitte und du wirst geschockt 
sein, wie sich dein Leben verändert in Jesus‘ mächtigem Namen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich spreche jetzt Geld in mein Leben! Ich spreche Produktivi-
tät in mein Geschäft und mein Leben wird immer die wirkliche 
Substanz und die göttliche Natur Gottes abbilden! Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jesaja 19:25
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Mittwoch, 26. Juli DU BIST NICHT REGIONAL, 
SONDERN GLOBAL

Matthäus 25:16 
Dann ging derjenige, der die fünf Talen-
te bekommen hatte und handelte mit 
diesen und machte weitere fünf Talen-
te.

Ich liebe den Burschen in diesem Vers, 
denn die Bibel sagt uns, dass er sofort, 
als er die fünf Talente bekam, nicht zö-
gerte. Er investierte unmittelbar, kaufte 
und verkaufte Güter. Er war auf dem 
Aktienmarkt, genauso wie jedes seriö-
se Business. Dieser Mann wartete nicht, 
dass ihm gesagt wird, was zu tun ist. 
Einige Christen warten und warten, sa-
gen Leuten, sie warten auf den Herrn, 
während der Herr auf sie wartet, dass 
sie einen strategischen Zug machen. 

Wer hat dir diese Idee gegeben? Wer 
hat dich mit den Ressourcen zusam-

men gebracht? Wer sorgt dafür, dass das Verlangen und Feuer in dir be-
ständig brennt, Business zu machen? Mittlerweile solltest du wissen, dass 
es das Tun des Herr ist. Du bist zu lange zu lokal gewesen. Jetzt ist die 
Zeit, global zu werden, besonders angesichts des Advents dieser neuen 
Social-Media-Plattformen. Heute, wenn du bewegt wirst vom Heiligen 
Geist, lehne dich nicht zurück. Der Mann in der Schriftstelle handelte un-
mittelbar, und er erlangte einen Profit von einhundert Prozent. Das sollte 
deine Denkweise sein. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
In meinem Leben genieße ich jeden Tag Vorteile von Gott und 
ich bin zu Größe berufen. Ich bin ein Königreichfinanzier und 
ein Geldmagnet; Verzögerung ist nicht in meinem Vokabular. 
Ich werde Erfolg haben in allem, was ich tue, im Namen Jesus. 
Amen! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 12:6
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Donnerstag, 27. Juli GEKREUZIGTES LEBEN

Apostelgeschichte 20:24
Aber nichts davon erschüttert mich, 
noch erachte ich mein Leben als mir 
lieb,  sodass ich meinen Lauf mit Freu-
de beende und den Dienst, welchen 
ich empfangen habe vom Herrn Jesus, 
um das Evangelium der Gnade Gottes 
zu verkünden.

Man kann die Beharrlichkeit und Stand-
haftigkeit der Jünger nur bewundern. 
Wie haben sie Jünger aus Männern ge-
macht, mit ursprünglich einer Handvoll 
an Männern haben sie es geschafft, 
Nationen einzunehmen und heute 
weltweit über 3,5 Milliarden Christen zu 
werden, Tendenz steigend? Sie waren 
eifrig, nicht eingeschüchtert oder be-
unruhigt, sondern wachsam, standhaft 
und entschlossen, ihre Aufgabe zum 
Ende zu bringen. Wie die Jünger es zu 

ihrer Lebzeit gelebt haben, ist es auch unsere Mission: „Die Hölle leer 
und der Himmel voll!“ 

Du magst dich so fühlen, als sei Evangelisation oder das Gebetsleben 
eine Herausforderung und zwischen dir und deinem Wunder scheint es 
meistens eine unsichtbare Mauer zu geben. Beachte: Jetzt ist die Zeit, 
sich zu freuen! In diesem Jahr des Himmels auf Erden fallen die Mauern, 
die deine Entwicklung stoppen, zügig. Gemeindewachstum wird Erwar-
tungen über den Glauben hinaus übertreffen. Alles, was dich davon 
abgehalten hat, deine gottgegebene Bestimmung zu erreichen, wird 
fallen in Jesus‘ mächtigem Namen! Amen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Leben wird als geschriebener Brief sprechen für andere, 
die Realität von Christus in mir zu sehen und zu kennen. Ich bin 
vollständig ausgebucht für Christus und lebe ein gekreuzigtes 
Leben! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Korinther 15:58
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Freitag, 28. Juli                                             HEILIGER GEIST BARKEEPER

Epheser 5:18
Und seid nicht betrunken vom Wein, 
worin Ausschweifung ist; sondern wer-
det voll des Geistes.

Die Kirche heute ist sich dem, was sie 
umgibt, bewusster, als der Bewegung 
des Heiligen Geistes. Unsere Bibelstelle 
für heute ist deutlich: wir sollten betrun-
ken sein im Heiligen Geist! Die eigent-
liche Übersetzung ist „lasst euch be-
ständig füllen“. Lasse dich andauernd 
berauschen durch den Heiligen Geist 
bis an den Punkt, an dem du ein Alko-
holiker im Geist bist! Abraham wankte 
nicht. Er war ein Alkoholiker im Geist, 
aber behielt seine Stellung und seinen 
Fokus. Wieviel von dir selbst hast du 
dem Heiligen Geist zur Verfügung ge-
stellt?  

Einige Christen geben dem Heiligen Geist die Hälfte ihres Lebens, aber 
behalten selbst die andere Hälfte! Zu wollen, dass Gott verantwortlich ist 
für deine Ehe, Kinder und Karriere, aber nicht für deine Finanzen, ist ein 
Fehler. Mach dich selbst einhundert Prozent verfügbar, vollständig ein-
getaucht und gefüllt mit dem Heiligen Geist. Wenn du ein Alkoholiker im 
Heiligen Geist wirst, kontrolliert Er dich ganz; sogar dein Dresscode wird 
bestimmt durch die Wahl des Heiligen Geistes. Vertraue Ihm ganz. Dann, 
und nur dann, wirst du die Fülle Seiner Kraft erleben.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Heilig-Geist-gefüllter Christ. Mein ganzes Leben wird 
kontrolliert und gestärkt durch die Gegenwart des Heiligen 
Geistes in mir. Ich gehöre Jesus und das Leben, welches ich 
lebe, wird angetrieben durch Ihn, der meine Schritte anordnet! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas 1:15
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Samstag, 29. Juli                                           DAS LETZTE KAPITEL

Matthäus 24:7
Denn eine Nation wird sich gegen die 
andere erheben und ein Königreich 
gegen das andere; und es wird Hun-
gersnöte geben, Seuchen und Erdbe-
ben an verschiedenen Orten.

Gott ist das Alpha und das Omega, das 
heißt, derjenige, der den Anfang be-
ginnt, nachdem Er das Ende beendet 
hat. Gott hat sich die Zeit genommen, 
die Haarsträhnen auf deinem Kopf zu 
zählen, und ist fasziniert von jeder Faser 
deines Seins. Wenn du die Komplexi-
tät deiner selbst von innen heraus ver-
stehst, dann weißt du, dass Gott nicht 
böse auf dich ist, sondern verrückt 
nach dir. 

Was gerade in der Welt passiert, ist Gott 
nicht neu; wir befinden uns im „escha-

tos“, dem Ende vom Ende des letzten Kapitels. All die sichtbaren Zei-
chen sind da, gesehen zu werden. Was um uns herum geschieht, war 
vor langer Zeit prophezeit worden. Wir haben Seuchen globalen Aus-
maßes erlebt wie COVID-19, welche die Wirtschaft der Nationen in die 
Knie zwangen. Die Guten Nachrichten sind, dass es dich nicht unvorbe-
reitet trifft, wenn diese Dinge passieren. Die Bibel fordert uns sogar auf, 
uns zu freuen, wenn diese Dinge geschehen, weil unsere Erlösung nahe 
ist. Die täglichen Nachrichten sollten dich nicht beängstigen. Freu dich! 
Das Wort funktioniert!  

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin für eine Zeit wie diese geboren, um zu beeinflussen und 
Reichtum zu verteilen an Nationen. Ich bin Gottes Stimme für 
diese Generation; ich kann nicht zum Schweigen gebracht wer-
den, ich werde weiterhin aufsteigen in Jesus’ mächtigem Na-
men! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas 21:11
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Sonntag, 30. Juli ERZIELE GEWINN IM LEBEN

1. Timotheus 4:15
Meditiere über diese Dinge; gib dich ih-
nen ganz hin; dass dein Gewinn für alle 
sichtbar sei.

Das Leben ist ein Business. Du erzielst 
entweder Gewinn oder verzeichnest 
Verluste. Deshalb musst du einige ernst-
hafte Entscheidungen treffen, im Leben 
zu profitieren. Die meisten Menschen 
deuten Nähe zum Mann Gottes als 
Macht, Autorität oder hohen Rang im 
Raum des Geistes. Sie vergessen, sich 
selbst geistlich aufzubauen, um die 
Kämpfe des Lebens zu bezwingen und 
Gewinn zu erzielen. Wie dem auch sei, 
du musst dich selbst erbauen auf dei-
nem allerheiligsten Glauben, um es mit 
den Wechselfällen des Lebens aufzu-
nehmen und mit Gewinn rauszugehen.

Die Zeit ist gekommen, dein Gebetsleben und das Studieren des Wor-
tes auf eine neue Ebene zu bringen. Dein geistliches Wachstum muss 
expandieren über sein jetziges Level hinaus zu höheren Ebenen. Das 
Problem ist, dass die meisten Christen nicht erkannt haben, dass das 
Leben geistlich ist, und sie denken, das Leben sei äußerlich bestimmt 
oder physisch. Du musst jedoch enorm gegründet sein auf den Dingen 
des Geistes. Dann wirst du mit einer Geschichte des Profits durch das 
Leben navigieren. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin geistlich wachsam; ich reagiere auf die Herausforde-
rungen des Lebens nicht mit physischen Methoden. Ich habe 
Macht über Lebensumstände. Ich werde nicht ignoriert werden, 
denn größer ist Er, der in mir ist, als der, der in der Welt ist. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
3. Johannes 1:2
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Montag, 31. Juli                                              DAS GEHEIMNIS DES GEBETS

Johannes 14:13
Und worum ihr auch immer er in mei-
nem Namen bitten werdet, das werde 
ich tun, damit der Vater im Sohn ver-
herrlicht wird.

Beachte die genaue Angabe in der 
Bibelstelle: „das“ werde ich tun, nicht 
irgendetwas anderes. Weißt du, vie-
le Leute fokussieren sich auf das „was 
auch immer“, und haben nicht voll-
ständig erfasst, dass Jesus sagt „das“, 
diese spezifische Sache, werde ich tun. 
Du wirst nicht verstehen, dass Gebet 
wichtig ist, bevor du nicht verstanden 
hast, warum wir beten. Ein Mann oder 
eine Frau des Gebets ist eine Person 
der Veränderung. Das Geheimnis des 
Gebets ist zu verstehen, wer du in Chris-
tus bist! Lerne als Christ zu beten, denn 
es gibt keine Gebetskrieger! 

Die Bibel sagt, dass du mehr als ein Überwinder bist, wen würdest du 
also bekämpfen? Wie Gott mit dir umgeht, ist darin begründet, welche 
spezifische Sache du begehrst im Einklang mit Seinem Wort. Wenn du 
betest, gibst du Gott die Erlaubnis, in deine Angelegenheiten einzugrei-
fen. Deshalb sei spezifisch in dem, wofür du betest. Gebet gibt Gott die 
Genehmigung, auf der Erde zu handeln. Wenn du also diese Erlaubnis 
erteilst, lass sie spezifisch sein, prägnant und präzise in Bezug auf das, 
was gefordert wird. Christus in dir ist derjenige, der spricht, also ist es 
garantiert, dass dein Gebet beantwortet wird.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich lebe über den Umständen, mein Gebetsleben wird spezi-
fisch einfordern, was ich in meinem Leben und meiner Familie 
verändert sehen möchte, und es wird geschehen im Namen 
von Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM : 
Matthäus 7:7
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Dienstag,1. August EIN FRIEDLICHER TOD

1. Korinther 15:31 
So wahr ihr mein Ruhm seid, den ich 
habe in Christus Jesus, unserem Herrn: 
Ich sterbe täglich!

Jede Nacht macht dein Körper eine 
einzigartige und bemerkenswerte Er-
fahrung: Er glaubt selbst tot zu sein. Um 
sicherzustellen, dass du noch am Le-
ben bist, überwacht dein Gehirn wäh-
rend du schläfst deine Lebenszeichen. 
Dabei verursacht dein Körper häufig 
Muskelzuckungen, sogenannte hymni-
sche Zuckungen, wenn etwas nicht in 
Ordnung zu sein scheint. Deshalb kann 
es sein, dass du plötzlich zuckst oder 
wach wirst. Es ist, als ob dein Körper die 
Schrift liest und erkennt, dass er täglich 
sterben muss. So seltsam das auch klin-
gen mag, dieser nächtliche Tod ist für 
das weitere Leben unerlässlich. 

Es ist verständlich, dass wir eine unfreiwillige Reaktion spüren, aber was 
uns wirklich mächtig macht, ist unsere Fähigkeit zu entscheiden, wie wir 
reagieren. Anstatt sich von Stolz oder Wut gefährden zu lassen, übe dich 
täglich im Sterben. Nimm dir Zeit, um auf dein Inneres zu schauen, identi-
fiziere jene Gewohnheiten, Denkweisen oder Haltungen die dein Herz 
ergreifen könnten. Finde jeden einzelnen Tag Frieden, indem du täglich 
für wahre Ruhe und Freude stirbst. Lass stolze Momente los, indem du 
stirbst, immer Recht haben zu wollen, und lass Beleidigungen verblassen 
mit einer Erinnerung daran, dass du für sie jetzt tot bist!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin vom Heiligen Geist angetrieben und mit einer friedvol-
len Einstellung und unerschütterlicher Freude gesegnet! Nichts 
kann mich kontrollieren, was meinen Charakter schwächt oder 
Chaos in mein Leben bringt. Nichts kann mich stören, denn Got-
tes Friede übertrifft alles, was danach strebt.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Kolosser 3:14-15
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Mittwoch, 2. August SCHALTE DEINE DNA FREI

Epheser 1:11
In dem auch wir ein Erbe erlangt ha-
ben, vorherbestimmt nach dem Vorsatz 
dessen, der alles nach dem Ratschluss 
seines eigenen Willens wirkt.

Deine eigene Abstammung zu kennen, 
ist von entscheidender Bedeutung, um 
deine aktuelle und zukünftige Gesund-
heit zu bestimmen. Wissenschaftler 
haben herausgefunden, dass deine 
DNA einen Bauplan darüber enthält, 
wer du bist, und  dass sie über gewisse 
Eigenschaften Anfälligkeiten für Krank-
heiten und Störungen erhöhen kann. 
Alles, was nötig ist, geschieht durch die 
Freisetzung dieser Informationen, und 
dass kann durch Worte getan werden. 
Sie haben die Macht alle festgelegten 
Eigenschaften, die in deinen Genen 
eingeschlossen sind, in deinem Körper 

zu manifestieren! 

Während meines Dienstes erwähne ich oft die Heldentaten, die mein 
Vater, Pastor Chris Oyakhilome und mein geistlicher Großvater, Erzbi-
schof Benson Idahosa, vollbracht haben. Dadurch schließe ich meine 
eigene geistliche DNA auf. Das Verständnis deiner Größe und die mu-
tigen, glaubenserfüllten Worte deiner geistlichen Vorfahren helfen dir, 
deine eigenen Fähigkeiten zu erkennen und in nie erreichte Höhen 
aufzusteigen. Setz dich frei in diesem Jahr des Himmels auf Erden, um 
unglaubliche Taten zu vollbringen, so wie deine geistlichen Vorfahren. 
Weigere dich, still zu sein: Sprich kühn von denen, die schon einmal da 
waren, und erkenne, dass ihre Größe auch in dir steckt. Glaube es, und 
du wirst erstaunliche Ergebnisse sehen, wenn du dich mit deiner mäch-
tigen Abstammungslinie verbindest. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich habe mich von den Beschränkungen meiner Vergangenheit 
gelöst und ein herrliches neues Leben in Christus geerbt! Alles, 
was Er hat, kann ich jetzt genießen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Johannes 4:4 
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Donnerstag, 3. August DIE REALITÄT VON GOTTES LIEBE

1. Johannes 3:1
Seht doch, wie sehr uns der Vater ge-
liebt hat! Seine Liebe ist so groß, dass er 
uns seine Kinder nennt – und wir sind es 
wirklich! Als seine Kinder sind wir Frem-
de für diese Welt, weil Gott für sie ein 
Fremder ist. 

Es gibt einen Unterschied zwischen Ent-
wurf und Wirklichkeit. Autohersteller ha-
ben die Angewohnheit, Käufer mit den 
Versprechungen des Entwurfes zu lo-
cken. Sie wirken elegant und stilvoll ge-
nug, um eine Reaktion hervorzurufen, 
bleiben aber dennoch unerreichbar. 
Während diese großartigen Visionen in 
uns allen Emotionen wecken mögen, 
bleiben es  jedoch leere Versprechen. 
Sie sehen gut aus, sind aber nie produk-
tionsreif. Sie sind einfach eine Verkörpe-
rung der Vorstellungskraft anderer.

Einige betrachten Gott als ein Produkt der eigenen Vorstellungskraft, 
eine Idee, die von viel zu weit hergeholt ist, um glaubwürdig zu sein. Aber 
ich sage dir, Gott ist real! Er ist nicht irgendeine futuristische Möglichkeit, 
bei der du erst darauf warten musst, bis du in den Himmel kommst, um 
ihn kennenzulernen und zu erleben. Er ist nicht auf einer Ausstellungs-
plattform geparkt, auf der du ihn bestaunen könntest. Er möchte jetzt 
Teil deines Lebens sein. Er möchte nicht, dass du vom Himmel in der 
fernen Zukunft träumst - nein! Stattdessen möchte Er heute den Himmel 
in dein Leben bringen, damit du all die Freuden erleben kannst, die Er zu 
bieten hat! Die Türe wurde für dich geöffnet. Komm herein und erlebe 
den Luxus seiner Liebe!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Die Liebe Gottes führt mich aus Schmerz und aus einer miserab-
len Vergangenheit heraus, hinein in Seinem Plan für mein Leben. 
Ich empfange Frieden, Freude und Gnade vom Himmel als mei-
ne tägliche Realität. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jeremia 29:11 
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Freitag, 4. August TIEF UNTER DIE OBERFLÄCHE

Prediger 9:11 
Und ich wandte mich um und sah unter 
der Sonne, dass nicht die Schnellen 
den Wettlauf gewinnen, noch die Star-
ken die Schlacht, dass nicht die Weisen 
das Brot bekommen, auch nicht die 
Verständigen den Reichtum, noch die 
Erfahrenen Gunst, denn sie sind alle 
von Zeit und Umständen abhängig.

Es braucht den Geist Gottes, um die 
Schriftstellen wirklich zu verstehen. 
Ohne seine Einsicht würden wir uns 
über scheinbare Widersprüche den 
Kopf zerbrechen. Dass zum Beispiel 
„nicht die Schnellen den Wettlauf ge-
winnen“ erscheint  uns nach mensch-
lichen Maßstäben widersprüchlich, weil 
der flinkeste bzw. schnellste Läufer nor-
malerweise ein Rennen gewinnt, aber 
die Bibel scheint etwas anderes darü-

ber zu sagen. Verstehe, dass Gott dir keine Erklärung schuldet, sondern 
eine Offenbarung. Sei dir bewusst: was wie ein Widerspruch im Wort 
Gottes aussieht, eine Einladung und Gelegenheit, um tiefer zu gehen.
 
Die Bibel ist kein bloßes Lehrbuch. Lehrbücher sind tote Bücher, doch die 
Bibel erklärt, dass das Wort Gottes lebendig ist! Das Lesen seiner herr-
lichen Wahrheit geht jedes Mal über traditionelles Wissen und Verständ-
nis hinaus. Entdecke die Macht und Ehrfurcht gebietende Größe des 
lebendigen Wortes! Wenn du dein Herz öffnest, um von Gottes Geist 
gelehrt zu werden, kannst du Offenbarungen erhalten, die über alles 
Vorstellbare hinausgehen. Begib dich mit dem Heiligen Geist als Führer 
auf dieses Abenteuer in geistliche Tiefen und lass dich von dem, was 
dich erwartet, erleuchten!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Der Geist Gottes ist mein zuverlässiger Führer in das tiefere Le-
ben. Ich beschließe und erkläre, dass mein Denken wach ist, 
mein Herz offen und mein Geist bereit um vom lebendigen Wort 
Gottes zu empfangen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Hebräer 4:12
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Samstag, 5. August VERVOLLSTÄNDIGE DEIN GEBET

Offenbarung 1:6
…und uns zu Königen und Priestern ge-
macht hat für seinen Gott und Vater – 
Ihm sei die Herrlichkeit und die Macht 
von Ewigkeit zu Ewigkeit! Amen.

Ein unvollständiger Satz ist grammatika-
lisch nicht korrekt. Bei der Kommunika-
tion geht es nicht nur darum, mit dem 
Publikum in Kontakt zu treten, sondern 
die Informationen auch richtig rüber-
zubringen. Fragmente oder unvoll-
ständige Sätze können als sprachliches 
Äquivalent zu „Schule abbrechen“ 
gesehen werden. Mit einem einge-
reichten Aufsatz voller Fragmente wür-
de man durchfallen. Wenn jemand in 
unvollständigen Sätzen spricht, läuft 
er ebenfalls Gefahr, als unqualifiziert, 
ungebildet oder unwissend zu gelten, 
seine Sprache oder Dialekt ist „gebro-

chen.“  Wenn es um geistliche Dinge geht, muss man auch bestimmte 
„Regeln“ befolgen.

Wenn du dein Gebet vor Gott bringst, erwartet auch Er, dass das For-
mat deines Gebets den sprachlichen Anforderungen entspricht, die Er 
festgelegt hat. Das Gebet ist ein Bote, den du mit richtigen und klaren 
Worten in deine Zukunft schickst. Du bist ermächtigt, als Priester Bitten zu 
stellen und als König Dinge zu verkünden. Wenn  du also das nächste 
Mal betest, gehe über bloße Bitten hinaus. Vervollständige dein Gebet 
als König, indem du mutige Erklärungen darüber abgibst, wie die Dinge 
nach Gottes Willen sein werden!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Vom Thronsaal Gottes aus erlasse ich Bestimmungen, Erlasse 
und Urteile. Meine glaubenserfüllten Worte sind so kraftvoll, dass 
sie überall um mich herum widerhallen, und tote Situationen, 
die einer Wiederbelebung bedürfen, werden sofort wieder le-
bendig.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Petrus 4:11
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Sonntag, 6. August CHRISTUS IN MIR

Kolosser 1:27
Ihnen wollte Gott bekannt machen, 
was der Reichtum der Herrlichkeit die-
ses Geheimnisses unter den Nationen 
ist, nämlich Christus in euch, die Hoff-
nung der Herrlichkeit.

Ist es nicht interessant, dass die Medien 
wie ein Uhrwerk jedes Jahr aufs Neue 
beginnen, die „Grippesaison“ anzukün-
digen? Kurz darauf taucht ein Virus auf 
und richtet Chaos an. Es ist fast so, als 
ob das Virus in den Kalender geschaut 
und gesagt hätte: „Ah, es ist wieder die 
Zeit, Menschen krank zu machen.“ Die 
Worte der Medien und derjenigen, die 
daran glauben, befähigen diesen fie-
sen kleinen „Käfer“, zu Erfüllung seiner 
jährlichen Pflicht. Menschen laufen he-
rum und suchen nach Erkältungs- und 
Grippemedikamenten. Es besteht ein 

erhöhtes Bewusstsein dafür, dass das Virus in die Körper der Menschen 
gelangt. Es dominiert das Bewusstsein der Menschen bis zu dem Punkt, 
an dem das leiseste Niesen als Ausbruch des gefürchteten Virus ange-
sehen wird. 

In jedem Christen jedoch befindet sich ein mächtiges Mittel – unendlich 
stärker als jede äußerliche Bedrohung für deinen Körper. Apostel Paulus 
nannte es „Christus in dir“. Entwickle ein Bewusstsein dafür, dass Christus 
in dir ist. Wenn dein Bein schmerzt, dann sage: „Christus ist in diesem 
Bein!“. Stelle dir ständig vor, dass Christus in deinem Bankkonto ist und 
in jedem Zentimeters deines Körpers. Weigere dich der Negativität zu 
erliegen. Richte dich stattdessen auf und verkünde: CHRISTUS IST IN MIR!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich funktioniere mit dem Bewusstsein der Gegenwart von Chris-
tus in mir. Kraft ist in mir um jedes Hindernis zu überwinden. Das 
Leben von Christus dominiert jeden Bereich meines Lebens. 
Meine Gesundheit nimmt nicht ab, meine Finanzen werden 
nicht weniger. Christus ist in mir! Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Johannes 4:4
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Montag, 7. August NUTZ DEINE STIMME

Römer 10:8
…sondern was sagt es? Das Wort ist dir 
nahe, in deinem Mund und in deinem 
Herzen, das ist das Wort des Glaubens, 
das wir predigen. 

Unbegrenztes Potential liegt in jedem 
von uns. Wir können uns die kühnsten 
Dinge ausdenken und sie auch ver-
wirklichen. Selbst, wenn wir einem Berg 
gegenüberstehen, können wir uns eine 
Straße vorstellen und den Berg für unse-
ren Weg plattmachen. Gott hat uns so 
geschaffen, dass es unmöglich ist et-
was Unmögliches zu denken. Das heißt: 
wenn du es denken kannst, dann ist 
es möglich. Das jedoch erfordert eine 
„Bulldozer-Mentalität“, sodass du dich 
weigerst, irgendetwas als Hindernis zu 
sehen. Glaube macht es möglich. 

Im geistlichen Reich sind deine Worte wie ein Bulldozer, der den Weg frei-
räumt. Wenn du sprichst, erschaffst du Straßen und Autobahnen für die 
Dinge, die dein Leben nicht verlassen sollen und diejenigen Dinge, von 
denen du dir wünschst, dass sie zu dir kommen. Bevor du nicht sprichst, 
können die Probleme den Ausgang nicht finden. Deshalb schmeißen 
wir die Dämonen mit einem Wort raus: „RAUS, IM NAMEN JESUS!“. Das 
Wort erschafft einen Weg für sie, sodass sie verschwinden können. Was 
hält dein Leben zurück, und du willst es gar nicht bei dir haben? Die 
Probleme in deinem Leben warten darauf, dass du etwas ausrufst und 
ihnen den Weg hinaus zeigst. Du musst nur das Wort sprechen und sie 
hinaus befehlen. Das ist die Autorität, die du in Christus hast.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich habe den Glauben von Gottes Art, der durch jedes Problem 
pflügt. Meine Worte sind mit Kraft versehen um Ergebnisse her-
vorzubringen und jede alte Angewohnheit ist verbannt in Jesus 
Namen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Epheser 4:29



41

Dienstag, 8. August KEINE SORGEN

Philipper 4:6
Macht euch keine Sorgen! Ihr dürft in 
jeder Lage zu Gott beten. Sagt ihm, was 
euch fehlt, und dankt ihm!
 

Das Gebet ist ein wesentlicher Bestand-
teil jedes christlichen Lebens und ein 
äußerst kraftvoller Weg um Intimität mit 
unseren Herrn zu entwickeln. Wenn wir 
beten, öffnen wir unseren Geist, um von 
unserem liebenden Vater zu hören. Wir 
erlauben Ihm,  unsere Sorgen und Zwei-
fel zu nehmen. Während wir das Wort 
regelmäßig beten, entwickeln wir unse-
re Hörfähigkeit, die unseren Glauben 
vertieft.  Wir bauen eine starke Verbin-
dung zu Gott auf, indem wir Weisheit 
erlangen, die nur von Dem kommen 
kann, der uns am besten kennt.

Gebet stärkt unseren Geist, gibt uns 
Klarheit in Zeiten von Verwirrung und führt uns durch das Eingreifen 
des Heiligen Geistes, wenn wir mit ihm übereinstimmen, zu einem Le-
ben nach Gottes Willen. Es gibt es uns Stärke und Mut, wenn wir durch 
schwierige Entscheidungen oder Umstände gehen. Wenn die Dinge 
schwer werden, erinnert uns das Gebet, dass wir nicht alleine sind, ganz 
egal, wie groß die Schwierigkeiten auch erscheinen mögen oder wie 
tief die Verzweiflung sein mag, weil Gott immer da ist. So scheue dich 
nicht, deinen Gedanken, deinen Gefühlen und Bedenken eine Stimme 
zu geben. Ruf den Herrn heute an, deine Gebete werden nicht unerhört 
bleiben!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin zutiefst von Gott geliebt. Es gibt keine Sorge in meinem 
Leben, die von Ihm übersehen wird. Jedes Detail meines Lebens 
steht unter Seiner wachsamen Fürsorge, und in diesem Jahr des 
Himmels auf Erden mache ich mir keine Sorgen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Petrus 5:7, Philipper 4:7
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Mittwoch, 9. August VERANKERT IN DER FREUDE

Philipper 4:4
Freut euch im Herrn allezeit, und noch-
mal sage ich: Freut euch!

In Zeiten wie diesen mag es manch-
mal schwierig erscheinen, sich zu freu-
en oder eine positive Einstellung zu 
bewahren. Die Welt ist voll von mora-
lischer Entartung, schlechte Nachrich-
ten bombardieren uns, dass es scheint, 
als gäbe es nichts worüber man sich 
freuen kann. Die meisten Menschen 
verwechseln Freude und Fröhlichkeit. 
Freude und Fröhlichkeit sind Emotionen, 
die uns Vergnügen bereiten. Zwischen 
ihnen besteht jedoch ein entscheiden-
der Unterschied. Fröhlichkeit basiert auf 
Ereignissen und ist abhängig von äuße-
ren Umständen und ist von flüchtiger 
Natur. Freude hingegen kommt von 
Gott und ist ewig. 

Freude ist die Kultur des Himmels und du bist ein Bürger des Himmels. Das 
heißt, dass Freude deine Kultur ist. Tatsache ist: das Wort Gottes sagt dir, 
dass du dich immer freuen sollst. Für dich bedeutet das, dass es immer 
möglich ist sich zu freuen. Wenn das Leben also hart erscheint, dann 
schaue weg von den äußeren Umständen und sage dir selbst: „Ich bin 
im Herrn – dem Ort der unendlichen Freude!“ Er wird dich niemals verlas-
sen oder im Stich lassen. Das bedeutet: seine Freude steht dir immer zur 
Verfügung. Triff also eine bewusste Entscheidung - wähle Freude, egal 
was passiert!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Freude ist im unveränderlichen Gott verankert, daher bin 
ich nicht den  Ereignissen unterworfen. Ich bin es, was den Din-
gen um mich herum passiert. Ungeachtet der Umstände werde 
ich Erfolg haben und ein Zeugnis nach dem anderen darüber 
haben.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Galater 5:22-23 
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Donnerstag, 10. August BESSER ALS LOGIK

5. Mose 30:19
„Ich rufe Himmel und die Erde als Zeu-
gen gegen euch auf: Das Leben und 
den Tod habe ich dir vorgelegt, den 
Segen und den Fluch!“ So wähle das 
Leben, damit du lebst, du und deine 
Nachkommen...

Logisch zu sein bedeutet, Fakten, Da-
ten und Beweise zu nutzen, um eine 
gute Entscheidung zu treffen. Es be-
deutet, sorgfältig nachzudenken, sinn-
volle Schlussfolgerungen zu ziehen und 
Fakten und Beweise zu verwenden, um 
Ideen zu untermauern. Logik hilft dir 
auch dabei, Antworten ganz klar zu 
finden, anstatt nur zu raten. Logisch zu 
sein ermöglicht dir, die besten Entschei-
dungen für dich selbst zu treffen. Doch 
wenn es um deine Gesundheit geht, 
können Entscheidungen getroffen wer-

den, die sich jeder Logik entziehen. Wenn du z. B. jemals operiert wur-
dest, dann hast du zugestimmt, dich von einem Fremden, der sich selbst 
Arzt nannte, dessen Zeugnisse du aber wahrscheinlich nie überprüft 
hast, bewusstlos machen zu lassen, aufzuschneiden und dann Zehntau-
sende von Euro für die Schmerzen zu berechnen, die er fabriziert hat.

Während die Medizin ihre Vorteile hat, übertrifft das Wort Gottes die Lo-
gik und bietet ein höheres System, das dir kostenlos eine schmerzfreie 
Heilung bietet. Die Anweisung ist, nur zu glauben, und dann Vertrauen 
haben. Lass dich nicht von der irdischen Logik einschränken bezüglich 
dem, was im Bereich des Geistes möglich ist. Wahrer Glaube basiert auf 
dem Wissen, dass Gott tun wird, was er sagt, auch wenn du nicht genau 
weißt, wie es geschehen soll. Melde dich in Gottes Gesundheitssystem 
an, indem du Sein Wort kennenlernst und erlebe die wundersame Hei-
lung, die dir heute zur Verfügung steht!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich beschließe und erkläre, dass ich über Krankheit, Armut und 
jedem Mangel leben werde, im mächtigen Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Korinther 1:25
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Freitag, 11. August PACKE KRAFT IN DEINEN TAG

Epheser 5:16
Erlöst die Zeit aus, denn die Tage sind 
böse.

Telefone sind tief in unserem Leben 
verankert, im Durchschnitt greift eine 
Person jeden Tag fast 2.617 Mal nach 
ihrem Telefon und verbringt jeden Tag 
2 Stunden und 23 Minuten in den Sozia-
len Medien. Diese Plattformen werden 
als kostenlos beworben, aber wann 
immer etwas kostenlos angeboten 
wird, ist der Preis deine Aufmerksam-
keit. Mobiltelefone haben herkömmli-
che Wecker ersetzt. Daher ist es üblich, 
dass Menschen jeden Tag nach ihren 
Telefonen greifen, sobald sie die Augen 
öffnen. 

Anstatt gleich nach dem Aufwachen 
nach deinem Telefon zu greifen, stre-

cke dich nach Gott aus. Nimm dir einen Moment Zeit, um niederzuknien 
und deine Morgengebete zu sprechen, Gott zu danken und mit ihm 
zu kommunizieren. Beginne Dinge in Existenz zu rufen. Sag deinem Tag, 
was er für dich tun soll. Und höre hier nicht auf: versuche, den ganzen 
Tag über jeweils 6 Minuten je Stunde für das Gebet einzuplanen. Es mag 
zunächst herausfordernd erscheinen, aber sechs Minuten sind nicht viel 
mehr als die Länge eines durchschnittlichen Liedes. Mit dieser kleinen 
Änderung in deiner Routine wirst du ein Zehntel deines Tages im Gebet 
verbringen und jede Stunde wird abgedeckt sein!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Wortschatz ist vom Wort Gottes inspiriert. Jeden Tag erstelle 
ich im Gebet einen Fahrplan und mein Morgen wird von meinen 
Worten geprägt. Keines von ihnen wird unproduktiv sein!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jesaja 55:10-11
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Samstag, 12. August WAS STECKT IN EINEM NAMEN?

Matthäus 22:32
Gott sagte: „Ich bin der Gott von Abra-
ham, der Gott von Isaak und der Gott 
von Jakob.“

Es wird gesagt, dass der eigene Name 
einer Person der süßeste und wichtigste 
Klang in jeder Sprache ist. Der Name 
wird oft als bedeutender und wichtiger 
Aspekt der Identität angesehen. Es ist 
die primäre Art und Weise, wie wir iden-
tifiziert und von anderen unterschieden 
werden, und  trägt oft wichtige kulturel-
le, familiäre und persönliche Bedeutun-
gen. Namen sind so wichtig, dass Gott 
sich selbst in der ganzen Schrift mit den 
Namen von Menschen wie Abraham, 
Isaak und Jakob assoziiert. 

Namen sind prophetische Erklärun-
gen. Denke daran: jedes Mal, wenn du 

den Namen einer Person aussprichst, sprichst du die Bedeutung dieses 
Namens aus. Deshalb ist es so wichtig, dass du dem Heiligen Geist er-
laubst, den Namen zu beeinflussen, mit dem du dich oder deine Kinder 
identifizierst. Ich hörte von einem Kind namens „Chaos“ und die Mutter 
wunderte sich, warum er immer Ärger machte. Nimm dir Zeit, herauszu-
finden, was die Bedeutung deines Namens ist. Wenn es kein Name ist, 
mit dem Gott sich in Verbindung bringen kann, ändere ihn. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich weigere mich, dem Teufel zu erlauben, meine Identität zu 
stehlen. Ich bin, was Gott über mich sagt, ich kann tun, was er 
sagt, dass ich tun kann. Ich bin reich, gesegnet und darüber 
hinaus. Ich bin in diesem Jahr und für immer von Wohlstand und 
Erfolg gekennzeichnet. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Matthäus 1:21
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Sonntag, 13. August ENGEL IM EINSATZ

Hebräer 1:14
Sind sie nicht alle dienstbare Geister, 
ausgesandt zum Dienst um derer willen, 
welche das Heil erben sollen?

Wie nennt man einen Arbeiter, der 
nichts zu tun hat? Die Antwort ist ein-
fach - arbeitslos! Das mag komisch 
klingen, aber viele Christen behandeln 
ihre Engel wie Arbeitslose. Sieh mal, En-
gel sind dir von Gott als deine Arbeiter 
gegeben. Die Bibel sagt, sie sind hier, 
um dir zu dienen. Gott hat sie dir als 
Ressourcen zur Verfügung gestellt, die 
du nutzen kannst. Engel sind jedoch 
gesetzliche Wesen. Sie tun, was ihnen 
gesagt wird, und sie ergreifen keine 
Eigeninitiative.

Ich sage oft, dass Christen nicht das 
geben, was sie zu geben gelehrt wer-

den, sondern wozu man sie auffordert – und die Engel sind genauso. 
Du kannst ihnen nicht beibringen, wie sie auf dich reagieren sollen. Sie 
reagieren nur auf das, man ihnen sagt. Man gibt ihnen Befehle und sie 
tun es. Wenn man ihnen nicht jeden Tag Anweisungen gibt, stehen sie 
nur herum wie untätige Arbeiter. Verschwende deine Engel-Ressourcen 
nicht, indem du sie herumzustehen und nichts tun lässt. Sag ihnen, was 
sie tun sollen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich gebe den Engel-Armeen Befehle. Meine Worte sind mit dem 
Wort Gottes beladen. Wenn ich spreche, hören die Engel Gott 
sprechen und führen meine Anweisungen aus. Ich befehle den 
Engeln, vor mir her zu gehen und Tore der Gelegenheiten zu 
öffnen. Ich bestimme und erkläre: mein Geld kommt!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Apostelgeschichte 12:1-11
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Montag, 14. August SEI KOMPROMISSLOS

Sprüche 8:13
Die Furcht des Herrn bedeutet, das 
Böse zu hassen. Stolz und Übermut, den 
Weg des Bösen und einen verkehrten 
Mund hasse ich. 

Die Wege des Feindes sind auf subtile 
Weise trügerisch, deshalb können sich 
sogar Christen von dem unterhalten 
lassen, was Gott hasst. Das verursacht 
geistliche Konflikt und Kompromisse. 
Zum Beispiel lachen viele Christen über 
einen Mann der sich wie eine Frau klei-
det und benimmt und sie nennen es 
„Unterhaltung“ aber für Gott ist es ein 
Gräuel. Einige prangern einen ehe-
brecherischen und lüsternen Lebensstil 
an, sitzen aber stundenlang vor einem 
Fernseher und schauen sich genau 
diese Dinge auf dem Bildschirm an und 
lassen zu, dass ihr Denken vom Teufel 

programmiert wird. Geliebte, diese Dinge sollten nicht so sein. 

Es ist sehr schwierig, jemanden aus einer Bar zu ziehen, während man 
auf dem Barhocker daneben sitzt und „Stella Artois“ schlürft. Das würde 
das eigene Zeugnis schwächen und riskieren, eine Seele zu verlieren, 
die man eigentlich für Christus hätte gewinnen sollen. In dieser tieferen 
Lebensphase muss klar unterschieden werden, wer für Gott ist und wer 
nicht. Die Furcht des Herrn ist der Schlüssel. Die Furcht des Herrn bedeu-
tet einfach, zu lieben, was Gott liebt, und zu hassen, was Gott hasst. Das 
Wort und der Geist Gottes werden dir diese Dinge bekannt machen. 
Mache dir also deine Loyalität klar und gefährde niemals dein Zeugnis.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich verspreche Gott meine kompromisslose Treue. Das Wort ist 
der Maßstab für mein Leben, und ich mache dem Feind keine 
Zugeständnisse.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Korinther 6:14-18
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Dienstag, 15. August BLEIBE STANDHAFT

Maleachi 3:11
Und ich will für euch den Fresser be-
drohen, dass er euch die Frucht der 
Erde nicht verdirbt und dass euch der 
Weinstock auf dem Feld nicht frucht-
leer bleibt, spricht der Herr der [himmli-
schen] Armeen.

Der „Zehnte“ ist ein geistliches Prinzip, 
das älter als das Alte Testament ist und 
das Neue Testament übertrifft. Die ers-
te Aufzeichnung des Zehnten ist in 1. 
Mose 14:20, als Abraham Melchisedek 
den Zehnten gab. Das war bevor das 
Gesetz kam. Tatsächlich war Moses 
nicht einmal geboren! Der Zehnte ist 
ein Grundsatz des Glaubens! Es ist eine 
Ehrenerklärung an Gott als Quelle und 
Beschützer all dessen, womit er dich 
gesegnet hat. Für den Zehnten werden 
gewisse Vorteile garantiert. Gott ver-

sprach, „den Fresser zu bedrohen“.

Das heißt, alles, was du in deinem Leben als Segen betrachtest, muss 
beschützt werden. Der Teufel darf dein Geld nicht anfassen, er darf 
nichts anfassen, was du produzierst, einschließlich deinem Geschäft, 
deiner Ehe, Kinder, deines Dienstes und deiner Gesundheit. Das heißt, 
wenn es irgendeinen Bereich in deinem Leben gibt, wo der Feind ein-
dringt, dann fordere den Teufel auf, seine Finger von dem zu lassen, was 
dir gehört! Gott wird deinen Rücken stärken ohne dabei zu versagen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Das ganze Jahr des Himmels auf Erden hindurch wird mir Güte 
und Barmherzigkeit folgen im Namen Jesus! Jeder Plan des 
Feindes wurde entfernt! Der Teufel wird seine Pläne nicht ver-
wirklichen im mächtigen Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Maleachi 3:10-12
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Mittwoch, 16. August PASST GUT WIE EIN HANDSCHUH

1. Mose 1:26
Und Gott sprach: Lasst uns Menschen 
machen nach unserem Bild, uns ähn-
lich,  die sollen herrschen über die Fi-
sche im Meer und über die Vögel des 
Himmels und über das Vieh und über 
die ganze Erde, auch über alles Ge-
würm, das auf der Erde kriecht!

Gott hat uns nach seinem Ebenbild ge-
macht, ihm gleich zu sein, aber hast 
du dich jemals gefragt warum? Lass es 
mich so erklären: Wenn ein Handschuh-
macher einen Handschuh herstellt, legt 
er die feinsten Materialien aus und 
schneidert ihn Stück für Stück sorgfäl-
tig zu einer fertigen Handarbeit, die wir 
Handschuh nennen. Er hat nur eines im 
Sinn. Er möchte, dass die Hand perfekt 
hineinpasst. Als Gott dich schuf, hatte 
Er dieselbe Idee. Er hat dich sorgfältig 

so hergestellt, damit er hineinpasst. 

Wenn sich die Hand bewegt, dann bewegt sich der Handschuh. Er hält, 
was die Hand hält und lässt los, was die Hand loslässt. Er bewegt sich 
perfekt fließend bis es keinen Unterschied mehr zwischen dem Hand-
schuh und der Hand im Inneren gibt. Das ist die Art von Einheit die sich 
Gott von dir wünscht. Du gehst mit Gott, wenn du dich bewegst, be-
wegt sich Gott. Wenn du redest, redet Gott. Er ist in dir, und es ist sein 
Verlangen, jeden Winkel deines Wesens mit Göttlichkeit zu füllen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin der Ausdruck von Gottes Ebenbild. Ich gehe, rede, den-
ke, reagiere und bewege mich wie Er. Meine Gedanken sind 
genau Seine Gedanken und meine Worte sind Seine Worte. Mei-
ne Gefühle sind Seine Gefühle. Ich übergebe Ihm bereitwillig 
alles von mir, um meine ultimative Bestimmung zu erfüllen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Galater 4:19 
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Donnerstag, 17. August BRÜLLEN WIE EIN LÖWE!

1. Johannes 4:17 
Darin wird unsere Liebe vollkommen, 
damit wir am Tag des Gerichts mutig 
sind, denn wie Er ist, so sind wir in dieser 
Welt.

Löwen sind majestätische Geschöpfe, 
die in den afrikanischen Savannen und 
Steppen leben. Sie sind bekannt für ihre 
Stärke, Beweglichkeit und ihren Mut. Ei-
nen Löwen brüllen zu sehen, ist ein be-
eindruckendes Erlebnis, das einem den 
Atem rauben kann. Ihre Mähnen sind 
wunderschön, voller kraftvoller Energie, 
die sie ausstrahlen. Die verschiedenen 
Braun-, Orange- und Gelbtöne heben 
sie von allen anderen Tieren ab. Löwen 
sind auf der ganzen Welt zu königlichen 
Symbolen geworden, und viele Kultu-
ren verehren sie als Ikonen der Tapfer-
keit und Stärke. Es besteht kein Zweifel 

- Löwen sind wirklich wundersame Wesen!

Es ist kein Wunder, dass Christus mit einem Löwen verglichen wird. Das 
Wort Gottes nennt ihn den Löwen aus dem Stamm Juda, und du bist 
genau wie er. Du bist stark, majestätisch und mutig. Du trägst Gottes 
Zeichen der Unterscheidung an dir, das dich von allen anderen unter-
scheidet. Du bist königlich! Gott möchte, dass du verstehst, wer du bist. 
Du bist wahrhaftig ein wundervolles Wesen! Es liegt nicht in deiner Natur, 
dich von irgendjemandem oder irgendetwas einschüchtern zu lassen. 
Der Löwe ist in dir! Stehe also jeden Morgen auf und brülle alles an, was 
es wagt, dich herauszufordern!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin furchtlos! Wenn ich spreche, sind meine Worte von Gott 
geladen und unverwechselbar. Wo immer ich hingehe, trage 
ich die Atmosphäre und den Rückhalt des Himmels in mir; ich 
habe das Sagen. Ich übernehme die Führung!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Offenbarung 5:5
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Freitag, 18. August DIE BRENNENDEN

2. Timotheus 1:6 
Darum erinnere ich dich daran, dass du 
die Gabe Gottes anfachst, die in dir ist 
durch das Auflegen meiner Hände.

Unzählige Theologen, Pastoren und 
Lehrer haben diesen Vers erläutert und 
gelehrt, dass die Gabe, auf die er sich 
bezieht, eine der geistlichen Gaben ist. 
Die Gabe, von der hier die Rede ist, ist 
jedoch die Person des Heiligen Geistes, 
des Gebers der Gaben, selbst! Wenn 
nun der Heilige Geist in dir die Gabe ist, 
die du wecken musst, wie tust du das? 
Wie kann man einen Menschen aufrüt-
teln? Indem du dich erinnerst.

Der Psalmist hat dieses Prinzip erkannt 
und ermahnt uns in Psalm 103, uns an 
alle Wohltaten des Herrn zu erinnern. 
Wenn du das Feuer neu entfachen 

willst, erinnere dich an alles, was Gott für dich getan hat! Gott braucht 
es, dass du für ihn brennst. Wenn du dich also dabei ertappst, dass du 
kalt wirst, nicht mehr betest, die Bibel nicht mehr ließt, ängstlich, ge-
stresst und deprimiert bist, dann schüre das Feuer an! Erinnere dich im-
mer wieder daran, was Gott für dich getan hat, bis das Feuer des Heili-
gen Geistes in deinem Leben leuchtet!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Das Feuer Gottes brennt in mir, und mein Licht ist so hell, dass 
ich meine Feinde blende. In diesem Jahr des Himmels auf Erden 
werde ich von dem Feuer für Gott verzehrt, und die ganze Welt 
wird zusehen, wie ich brenne!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 103:1-5
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Samstag, 19. August GOTT SIEHT DEIN GEBEN

Lukas 21:1-3 
Und er blickte auf und sah, wie die rei-
chen Männer ihre Gaben in den Got-
teskasten warfen.

Wir dienen einem verwöhnten Gott, der 
daran gewöhnt ist, dass ihm die Gaben 
auf eine bestimmte Weise dargebracht 
werden. Als König David die Lade Got-
tes aus dem Haus Obed-Edoms zurück-
holte, opferte er jedes Mal, wenn das 
Volk die Lade sechs Schritte trug, einen 
Ochsen und eine Kuh. Stelle dir vor, du 
würdest über 3000 Mal in einem einzi-
gen Gottesdienst große Opfergaben 
darbringen! Aber es geht nicht um die 
Ochsen oder Kühe oder, in unserem 
Fall, um Geld - Gott braucht unser Geld 
nicht. Es geht darum, Gott zu ehren!

Gott interessiert sich mehr für das, was 
du übrig hast, als für das, was du tatsächlich gibst, denn dieser Unter-
schied spiegelt den Grad deiner Ehre wider. Genau aus diesem Grund 
konnte der Herr eine arme Witwe betrachten, die 2 „Scherflein“ - den 
Gegenwert eines Cents - gab, und feststellen, dass sie mehr gab als 
alle reichen Leute. Sie gab alles, was sie hatte, dem Gott, den sie ehrte. 
Wenn du gibst, verstehe, dass Gott das Recht hat, jede Gabe abzu-
lehnen, die ihn nicht ehrt. Gebe Ihm also dein Bestes, weil du Ihn liebst 
und ehrst und weil du weißt, dass es Ihm Freude bereitet, wenn du ein 
fröhlicher Geber bist.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich aktiviere das Protokoll des tieferen Gebens. Ich ehre Gott 
und gebe ihm mein Bestes.
 
WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas 21:1-4
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Sonntag, 20. August WACHSENDER GLAUBE

Lukas 17:6 
Und der Herr sprach: Wenn ihr Glauben 
hättet wie ein Senfkorn, so könntet ihr 
zu diesem Platanenbaum sagen: Reiß 
dich an der Wurzel aus und pflanz dich 
ins Meer, und er würde euch gehor-
chen.

„Glaube, so groß wie ein Senfkorn“- 
das ist eine allgemein bekannte Bibel-
stelle. Doch viele haben seine Bedeu-
tung noch nicht verstanden. Gott ist ein 
Gott des Glaubens, und bei ihm gibt es 
nichts Kleines. Er ist derjenige, der dir 
den Glauben gegeben hat, den du 
hast. Als der Herr Jesus also über Glau-
ben sprach, der so groß ist wie ein Senf-
korn, bezog er sich nicht auf die Größe 
deines Glaubens, sondern auf sein Fas-
sungsvermögen. Er wollte nicht sagen, 
dass ein kleiner Glaube alles ist, was du 

brauchst. Im Gegenteil, er ist mit kleinem Glauben unzufrieden.

Der Glaube Gottes in dir hat die Beschaffenheit eines Senfkorns, denn 
er ist ein stark wachsender Glaube. Wie ein Senfkorn kann er von einer 
kleinen Sache zu etwas Überwältigendem wachsen. Das kann nur ge-
schehen, wenn du deinen Glauben ausübst, und das ist es, was Gott 
von dir erwartet. Praktiziere deinen Glauben in den kleinen Dingen, und 
wenn er dann wächst - und er wird wachsen – praktiziere ihn in den 
größeren Dingen, bis dein Glaube groß wird!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich habe denselben Glauben, den Gott hat. Deshalb bin ich in 
der Lage, jede Herausforderung zu meistern und siegreich zu 
sein. Heute suche ich nach Riesen, die ich bezwingen kann, 
denn mein Glaube ist unerschütterlich, er wird ständig durch 
das Hören des Wortes Gottes genährt und er wird nicht versa-
gen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Matthäus 8:23-26
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Montag, 21. August TIEFERES UNTERSCHEI-
DUNGSVERMÖGEN

2. Korinther 9:8 
Und Gott ist imstande, euch alle Gnade 
reichlich zu geben, damit ihr allezeit al-
les genügend habt für jedes gute Werk.

Stelle dir ein Leben vor, in dem du dich 
selbst versorgen kannst und keine fi-
nanzielle Unterstützung brauchst. Das 
ist es, was Gott sich für dich wünscht. 
Auch wenn es verlockend sein mag, je-
dem Geld zu geben, der darum bittet, 
oder jede Wohltätigkeitsorganisation 
zu unterstützen, die dir am Herzen liegt, 
ist es wichtig, sich daran zu erinnern, 
dass finanzielle Unabhängigkeit auch 
Teil von Gottes Plan für dich ist. Die Bi-
bel lehrt uns, jedem zu geben, der uns 
bittet, aber das bedeutet nicht, dass 
wir alles geben müssen, worum sie uns 
bitten.

Wenn du wirklich wohlhabend werden willst, solltest du dich ein Beispiel 
an den Wohlhabenden nehmen: Information ist der Schlüssel zum Wohl-
stand. Sicher, sie haben vielleicht das nötige Kleingeld, aber sie wissen, 
dass man mit ein bisschen finanzieller Hilfe nicht weit kommt, wenn man 
nicht das Wissen hat, um sich selbst zu versorgen. Wohltätige Spenden 
sind erst dann ein Thema, wenn man „in Hülle und Fülle“ ausgestattet ist. 
Wie kann man also diesen Grad der Selbstversorgung erreichen? Durch 
die Kenntnis des Wortes Gottes und das Geben für Gottes Zwecke. 
Wenn du Ihm gibst, wird Er sich um die Ausstattung kümmern.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Das Wort gibt mir die Fähigkeit, das Gute zu erkennen, und Weis-
heit regiert mein Geben. In diesem Jahr des Himmels auf Erden 
werde ich mit meinem Geben Rekorde brechen. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Hebräer 5:14
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Dienstag, 22. August ÜBERPRÜFE DEINE EBENE

Römer 12:3 
Aufgrund des Privilegs und der Autori-
tät, die Gott mir gegeben hat, gebe 
ich jedem von euch diese Warnung: 
Haltet euch nicht für besser, als ihr wirk-
lich seid. Seid ehrlich in eurer Selbst-
einschätzung, indem ihr euch an dem 
Glauben messt, den Gott uns gegeben 
hat.

Wenn es dir nicht gut geht, ist die gute 
Nachricht, dass du jederzeit deine Hei-
lung empfangen kannst. Das mag zu 
einfach klingen, aber es ist die Wahr-
heit. Denke daran, dass die Heilung 
zwar sofort eintritt, die Manifestation 
aber einige Zeit dauern kann, je nach-
dem, wie stark dein Glaube ist. Um an 
Heilung zu glauben, musst du das Wort 
Gottes kennen. Denke auch daran, 
dass der Glaube sich weiterentwickelt 

und nicht in jeder Situation das gleiche Maß an Glaube verwendet wer-
den kann.

Hast du schon einmal eine Enttäuschung erlebt, als du dich einer Her-
ausforderung stelltest, von der du dachtest, dass du sie meistern kannst 
nur um dann festzustellen, dass du nicht bereit dafür warst? Das ist eine 
harte Pille, die man schlucken muss, aber es ist ein häufiger Fehler, den 
viele Menschen machen. Die Lösung? Prüfe deinen Glauben auf der 
„Junior-Ebene“, bevor du dich höheren Herausforderungen stellst. Be-
trachte es als ein Training für deine Glaubensmuskeln. Wenn du deinen 
Glauben abschätzst, kannst du dich davor bewahren, mehr abzubei-
ßen, als du kauen kannst. Denke daran, dass der Glaube nicht einfach 
über Nacht wachsen kann - er erfordert Übung, Geduld und Ausdauer.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich glaube an das irrtumslose und ausreichende Wort Gottes, 
das mir die Kraft gibt, meine Umstände zu verändern! Ich hand-
le nach dem Wort Gottes und stärke meinen Glauben täglich!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 1:16-17
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Mittwoch, 23. August ALARMSTUFE ROT

Jakobus 1:19 
Versteht dies, meine lieben Brüder und 
Schwestern: Ihr müsst alle schnell bereit 
sein zum Hören, langsam zum Reden 
und langsam zum Zorn..

Ein roter Alarm ist ein Warnsignal für 
eine unmittelbare und große Gefahr. 
Es erfordert eine sofortige Reaktion von 
allen, die sich in der Nähe befinden, 
um Vorsichtsmaßnahmen zu treffen 
und sich auf den schlimmsten Fall vor-
zubereiten. Bei einem roten Alarm zählt 
jede Sekunde, denn es müssen schnell 
lebenswichtige Entscheidungen getrof-
fen werden, um sich und andere vor 
Gefahren zu schützen. Rote Alarme 
sind ein dringender Hinweis darauf, 
dass in lebensbedrohlichen Situationen 
die Zeit drängt und alle in der Umge-
bung schnell handeln müssen, um eine 

Katastrophe zu vermeiden.

Im Reich des Geistes herrscht Alarmstufe Rot, aber das bedeutet nicht, 
dass dies eine einschüchternde oder beängstigende Erfahrung für dich 
sein muss. Vielmehr kann es unglaublich ermutigend und lohnend sein, 
zu lernen, wie man mit diesem erhöhten Bewusstseinszustand umgeht.

Jedes Wort, das du sagst, hat Gewicht und schafft einen Weg für die 
Geister, auf dich zuzukommen, daher ist es wichtig, strategisch zu spre-
chen, um das Leben zu schaffen, das du leben willst. Setze also deinen 
Mund auf Alarmstufe Rot. Mache eine Pause, bevor du sprichst, und 
denke daran, dass jedes Wort, das du sagst, das Potenzial hat, lebens-
verändernde Ergebnisse zu manifestieren. Sei dir bewusst, dass es um 
Leben und Tod geht, und du wirst sicher eine Katastrophe vermeiden.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bestimme und erkläre den Himmel auf Erden für meine Ge-
sundheit, meine Finanzen, meinen Lebensstil und meine Worte. 
Ich werde das Gute sehen, egal was passiert, im Namen von 
Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Jesaja 54:17 
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Donnerstag, 24. August FINDE DEN FISCH

Matthäus 17:27 
Damit wir sie nicht ärgern, geh ans Meer 
und wirf den Haken aus und nimm den 
Fisch, der zuerst herauskommt. Und 
wenn du sein Maul hast, wirst du ein 
Geldstück finden, das nimm und gib es 
ihnen für mich und für dich.

Während die Welt um uns herum wirt-
schaftliche Not und Instabilität erlebt, 
hat ein  Christ Zugang zu einer ande-
ren Art von Banksystem - einem, das im 
Glauben verwurzelt ist und durch das 
Übernatürliche angetrieben wird! Als 
Jesus seinen Jüngern befahl, Menschen 
zu fischen, rief er sie zum Dienst auf und 
führte sie in eine neue Quelle der Ver-
sorgung ein, die über das hinausging, 
was sie gewohnt waren. Indem er die 
Anweisungen des Herrn befolgte, war 
Petrus in der Lage, für finanzielle Bedürf-

nisse zu sorgen und auf sie zu reagieren.

Gott wird sich um dich kümmern und dir finanzielle Möglichkeiten eröff-
nen, die du nicht für möglich gehalten hattest. Uns Geschäftsleuten gibt 
Gottes Wort die Anweisung, Gutes zu tun, vor allem unseren Mitchristen 
- nutze den christlichen Markt! Die Anweisung des Herrn, das Geld zu 
„finden“, ist der Schlüssel. Wenn wir nach dieser Quelle des Überflusses 
suchen, gibt es keine Grenzen für das, was der Herr uns zur Verfügung 
stellen wird. Das Meer ist voll von „Fischen“, und in diesem Jahr des Gel-
des wirst du mehr als reich sein!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin mit Gottes göttlichem Banksystem verbunden. Meine Fi-
nanzen sind sicher; sie werden nie versiegen. Ich habe Zugang 
zu übernatürlichen Ressourcen, und mein Gott hat mir mehr ge-
geben, als ich erbitten oder mir vorstellen kann!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Galater 6:10



60

Freitag, 25. August FINANZIELLE ERMÄCHTIGUNG

1. Mose 1:28 
Und Gott segnete sie und sprach zu 
ihnen: Seid fruchtbar und mehrt euch 
und füllet die Erde und macht sie euch 
untertan und herrscht über die Fische 
im Meer und über die Vögel unter dem 
Himmel und über alles Getier, das auf 
Erden kriecht.

Dies ist das Jahr des Himmels auf Er-
den, und der Herr hat es zum Jahr des 
Geldes für alle Geschäftsleute erklärt! 
Für jeden Geschäftsinhaber, der diese 
Wahrheit glaubt und im Glauben nach 
Gottes Wort handelt, ist ein guter Er-
folg seiner Geschäfte garantiert. Auch 
wenn du noch kein Geschäft hast, ist 
es nicht zu spät, damit anzufangen! 
Ein Unternehmen gibt Gott Zugang zu 
einem Ort, an dem er dein Geld an-
legen kann. Jetzt höre ich dich sagen: 

„Aber was ist, wenn ich kein Unternehmen habe?“ Ich bin froh, dass du 
gefragt hast.

Der Herr hat jeden von uns mit der Kraft gesegnet, reich zu werden! 
Zusammen mit dieser mächtigen übernatürlichen Befähigung hat Gott 
uns in demselben Vers die Formel gegeben, wie wir in unseren Geschäf-
ten gedeihen können. Es heißt: „Seid fruchtbar“. Erschaffe ein wertvolles 
Produkt oder eine wertvolle Dienstleistung. Dann heißt es: „Vervielfältige 
dich“, indem du das Produkt, das du geschaffen hast, in der gleichen 
hohen Qualität vervielfältigtest. Es heißt auch „erfüllt“, das heißt, Vorräte 
anlegen, um die Nachfrage zu decken. Und schließlich, „herrscht“ - be-
herrsche den Markt!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Es gibt keine Grenzen für das, was ich erreichen kann. Ich bin 
auf übernatürliche Weise zum Überfluss ermächtigt. Ich verkün-
de und erkläre, dass kein Feind mich berühren kann, und mein 
Wohlstand wird aufgezeichnet werden!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
5. Mose 8:18
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Samstag, 26. August ABESONDERT FÜR GOTT

1. Johannes 2:15 
Liebt nicht die Welt noch die Dinge, die 
in der Welt sind. Wenn jemand die Welt 
liebt, so ist die Liebe des Vaters nicht in 
ihm.

Die Bewegung „Was würde Jesus tun“ 
(WWJD) entstand 1896, als ein junger 
Pfarrer seine Gemeinde aufforderte, 
sich zu fragen: „Was würde Jesus tun?“, 
bevor sie eine Entscheidung treffen 
oder etwas unternahmen. Das Kon-
zept wurde seitdem von Millionen von 
Menschen auf der ganzen Welt auf-
gegriffen, um ihr tägliches Leben und 
ihre Entscheidungen danach auszu-
richten. Dieser Satz hat sich sogar bis 
in die Populärkultur verbreitet, und sein 
Einfluss ist in allen Bereichen von der 
Literatur bis zum Schmuck zu sehen. Es 
gibt jedoch einen Aspekt im Leben von 

Jesus, der auffallend nicht aufgegriffen wurde und den sich viele nicht 
zu eigen gemacht haben: die Kultur der Absonderung.

Jesus lebte ein außergewöhnliches Leben der völligen Hingabe und 
des Gehorsams gegenüber Gott. Der Ruf, ihm nachzufolgen, verlangt 
von uns, über ein mittelmäßiges christliches Leben hinauszugehen - es ist 
ein Ruf zu wahrer Heiligkeit und geistlicher Reife. Nur wenn wir der Welt 
in unserem Herzen entsagen, können wir die Verheißung einer tieferen 
Vertrautheit mit Gott empfangen. Es gibt keinen anderen Weg als die 
vollständige Rebellion gegen die Sünde. Entscheide dich, alle sündigen 
Wege aufzugeben und in Übereinstimmung mit Gottes Willen zu leben. 
Dann, und nur dann, kannst du die Schönheit und die Wunder des ge-
kreuzigten Lebens erfahren.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bewege mich in höheren Dimensionen, indem ich mich voll-
ständig von allem trenne, was den Geist der Welt hat, und das 
tiefere, gekreuzigte Leben annehme. Ich bin ganz dabei, und es 
gibt kein Zurück mehr!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Johannes 17:16
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Sonntag, 27. August WEN KOPIERST DU?

1. Mose 5:23-24 
Und alle Tage Henochs waren 365 Jah-
re. Und Henoch lebte mit Gott, und er 
war nicht mehr, denn Gott nahm ihn.

Qualität wird kopiert. Das gilt für Ge-
schäfte, Stil und Geistlichkeit. Die Leute 
haben oft angemerkt, dass ich sie an 
meinen Vater und Mentor, Pastor Chris 
Oyakhilome, erinnere. Das ist gewollt. 
Es geht nicht nur darum, die Worte, die 
Handlungen und die Denkweise von 
jemandem zu kopieren, den ich sehr 
bewundere; es geht darum, eine Um-
gebung wie die seine zu erschaffen. 
In der Bibel heißt es, dass Henoch mit 
Gott lebte, und dann nahm Gott ihn, 
zog ihn wie einen Overall an und führ-
te ihn direkt aus diesem irdischen Reich 
hinaus. Doch bevor diese persönliche 
Entrückung geschah, lebte Henoch 

300 Jahre lang mit Gott!

Wir haben nicht genug Zeit, um die Langlebigkeit und enge Gemein-
schaft mit Gott zu pflegen, die Henoch genoss. Also müssen wir nach 
geistlichen Abkürzungen suchen. Eine dieser Abkürzungen besteht 
darin, darauf zu achten, was die Person, die man bewundert, zu dem 
macht, was sie ist, und diese Dinge dann zu kopieren. Was ist es, das sie 
in ihrem Leben am wichtigsten findet? Ist es das Gebet? Ist es die Ab-
sonderung? Vielleicht ist es die Art und Weise, wie sie dem Herrn gibt. 
Kopiere diese Dinge auf dem Niveau, zu dem du fähig bist, und du wirst 
bald feststellen, dass du ihr Umfeld und dessen Vorteile teilst!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein „Gnade-Einsammler“. Mein Leben ist von einer über-
natürlichen Beschleunigung geprägt! Dieses Jahr steige ich auf 
wie das Horn eines Nashorns!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Korinther 11,1
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Montag, 28. August GUTES GELD

Prediger 10:19 
Ein Fest ist zum Lachen da, und Wein 
macht fröhlich, aber Geld ist die Lösung 
für alles.

Geld hat manchmal einen schlechten 
Ruf, aber wenn wir verstehen, welche 
Macht es uns geben kann und wie wir 
es einsetzen können, um Gottes Reich 
zu fördern, dann eröffnet sich uns eine 
ganze Welt von Möglichkeiten. Die Leu-
te fragen sich manchmal, warum wir so 
oft über Geld sprechen. Die Antwort 
ist einfach: Du brauchst es! Geld ist et-
was Geistliches und im Reich des Geis-
tes kann man nicht auf das zugreifen, 
worüber man keine Informationen hat. 
Ohne Informationen wird Unwissenheit 
zu einem Berg, der deinem Geld im 
Weg steht.

Gott möchte dich in jeder Hinsicht reich machen, vor allem in finanziel-
ler Hinsicht, also müssen wir darüber sprechen. Außerdem musst du da-
rüber reden. Das ist ein geistliches Prinzip, das zeigt, dass du den Glau-
ben hast, zu empfangen. Entscheide dich also dafür, reich zu sein, weil 
Gott es so will. Wenn du Geld erhältst, nutze es als Gelegenheit, Gott zu 
ehren und das Reich Gottes zu finanzieren. Geld ist nichts Schlechtes - es 
kommt darauf an, wie du es einsetzt! Nimm dir also heute vor, das Beste 
aus dem Geld zu machen, das du bekommst, indem du es für Gottes 
Zwecke einsetzt, und verkünde kühn, dass das Geld zu dir kommt!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich entferne negative Worte über Geld aus meinem Mund und 
erkläre: Ich werde reich sein! Ich werde wohlhabend sein! Das 
Geld hört meine Stimme und antwortet. Das Geld kommt jetzt 
zu mir!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 35:27 
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Dienstag, 29. August DIE GEWISSHEIT DES GLAUBENS

Markus 9:23 
Jesus sprach zu ihm: Wenn du glauben 
kannst. Für den, der da glaubt, sind alle 
Dinge möglich.

Der Glaube beginnt dort, wo der Wille 
Gottes bekannt ist, und der Wille Gottes 
ist sein Wort. Wenn wir den Willen Got-
tes kennen und uns ihm unterwerfen, 
erkennen wir an, dass Gott allwissend 
und vertrauenswürdig ist. Von dieser 
Position aus beten wir. Der Glaube 
ermöglicht es uns, über den Zweifel 
hinauszugehen, indem wir Gottes Ver-
heißungen vertrauen und seinem Wort 
ohne Vorbehalt glauben. Wenn wir je-
doch ein „wenn“ in unsere Gebete ein-
fügen, sagen wir Gott im Grunde, dass 
wir ihm oder seinem Plan für unser Le-
ben nicht völlig vertrauen. Das „wenn“ 
ist ein Kind des Zweifels.

Das „Wenn“ ist ein Zeichen dafür, dass man den Willen Gottes nicht 
kennt. Wenn du dir des Willens Gottes sicher bist, kannst du mutig ver-
künden, wie Jesus es in Markus 11:42 tat: „Ich weiß, dass du mich immer 
hörst!“. Verstehst du, dass alles im Leben eines Christen durch den Glau-
ben funktioniert. Ohne ihn kannst du Gott nicht gefallen. Wenn du also 
betest, bitte im Glauben, ohne zu zweifeln. In dem Moment, in dem 
Zweifel aufkommt, ist das Gebet hinfällig. Zweifle an deinen Zweifeln! 
Wage es, dem Wort Gottes zu glauben und lass dich durch nichts auf-
halten. Sei dir sicher, dass es kein „wenn“ gibt, wenn du betest - es geht 
um das „wann“!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
In diesem Jahr des Himmels auf Erden gehören Zweifel nicht zu 
meinem Wortschatz. Gott erhört mich jedes Mal, wenn ich bete, 
und seine Verheißungen sind garantiert. Wenn sein Wort es sagt, 
dann ist es klar. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jakobus 1:6
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Mittwoch, 30. August FREUDE AM GLAUBEN

Römer 15:13 
Der Gott der Hoffnung aber erfülle euch 
mit aller Freude und allem Frieden im 
Glauben, damit ihr in der Hoffnung 
reich werdet durch die Kraft des Heili-
gen Geistes.

Wenn du jemals einem Kind ein Ver-
sprechen gegeben hast, weißt du, 
was es bedeutet, wie ein Kind zu sein, 
wenn es darum geht, das Wort Gottes 
zu empfangen. Kinder leben in einer 
Welt voller Möglichkeiten und glauben, 
dass alles möglich ist. Wenn man ihnen 
ein Versprechen gibt, leuchten ihre Au-
gen vor Staunen und voller Vertrauen. 
Sie brauchen keine Beweise dafür, dass 
du tun wirst, was du gesagt hast. Sie 
glauben einfach, was du sagst, spre-
chen frei und mit Freude darüber und 
erwarten, dass sie bekommen, was du 

versprochen hast.

Jesus lehrte, dass wir wie kleine Kinder werden müssen, um in das Him-
melreich zu gelangen. Ihre Unschuld, Demut und ihr einfaches Vertrauen 
sind ein starkes Beispiel dafür, wie wir als Christen sein sollten. Wir können 
uns von dieser kindlichen Haltung inspirieren lassen und unser Vertrauen 
in Gott setzen, der niemals lügt und sich nicht ändert. Er ist immer treu 
gewesen und wird es auch immer sein. Er hat uns allen Grund gegeben, 
darauf zu vertrauen, dass das, was er sagt, genau so ist, wie es ist. Neh-
me also das Wort Gottes wie ein Kind an und freue dich in dem Wissen, 
dass Gott seine Verheißungen an dich halten wird.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Das Wort Gottes ist der Maßstab für mein Leben. Wenn Gott 
spricht, empfange ich sein Wort mit Freude, weil ich weiß, dass 
er treu ist und tut, was er sagt. Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Korinther 1:20
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Donnerstag, 31. August UNKONVENTIONELLER GLAUBE

Lukas 5:19 
Und da sie nicht wussten, wie sie ihn hi-
neinbringen sollten vor dem Volk, stie-
gen sie auf das Dach und ließen ihn mit 
seinem Bett durch die Decke hinab in 
die Mitte vor Jesus.

Markus 2:1-5, enthält einen bemerkens-
werten Bericht über unkonventionellen 
Glauben. Vier Männer trugen einen 
gelähmten Mann zu Jesus, aber sie 
konnten keinen Zugang zu ihm finden. 
Der Ort war so überfüllt, dass sie nicht 
hineingelangen, geschweige denn 
eine Bahre mit einem gelähmten Mann 
darauf hineintragen konnten. Sie wuss-
ten, dass Jesus die Antwort hatte, die 
sie brauchten, und entschlossen sich 
dazu, das zu bekommen, was sie woll-
ten. So kletterten sie auf das Dach, 
rissen ein Stück heraus und ließen den 

Mann auf den hinab. Das ist unkonventioneller Glaube!

Wenn du deinen Gott verstehst, wirst du bei schlechten Nachrichten 
nicht zittern oder ein „Nein“ als Antwort akzeptieren. Wenn der Chef 
sagt, dass du gefeuert bist, gehst du am nächsten Tag wieder zur Arbeit, 
als ob nichts geschehen wäre. Wenn dein Mann sagt, dass er sich schei-
den lassen will, lächelst du einfach und fragst ihn, was er zum Abend-
essen möchte. Wenn du eine schlimme Diagnose erhältst, preise Gott, 
dass du jetzt genau weißt, was du für deine Heilung tun musst. Gott ist 
fähig! Reiße das Dach von deinen Problemen ab und vertraue auf ihn!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Wenn Gott mir ein „Ja“ gegeben hat, weigere ich mich, ein 
„Nein“ zu akzeptieren, in Jesus mächtigem Namen. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas 5:17-20
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Freitag, 1. September SUBUNTERNEHMER-GEBET

Lukas 18:1
Und er erzählte ihnen ein Gleichnis zu 
diesem Zweck, dass die Menschen im-
mer beten und nicht nachlässig wer-
den sollten.

Eine der häufigsten Ausreden, die Chris-
ten vorbringen, ist die „Ausrede, dass 
sie keine Zeit zum Beten haben“. Doch 
wenn man so viel zu tun hat, muss man 
am meisten beten. Solch arbeitsreiche 
Zeiten in deinem Leben erfordern spiri-
tuelle Hilfe, um in kürzerer Zeit und auf 
die beste Art und Weise Ergebnisse zu 
erzielen. Anstatt sich zu beschäftigt zu 
fühlen, um zu beten, sollte ein weiser 
Mensch sagen: „Ich habe so viel zu tun, 
dass ich dem Gebet mehr Zeit widmen 
muss.“ Du erhältst dadurch einen Ener-
gie- und Inspirationsschub, der dir eine 
übernatürliche Schnelligkeit verleiht.

Der heutige Vers zeigt uns, dass wir zum Beten geschaffen sind. Das 
,eigentliche Wesen eines Menschen macht sein Gebetsleben aus. Stell 
dir nun vor, du wärst der Typ Christ, der andere immer zum Beten bittet 
während du es nicht tust. Was passiert? Du verlierst jede persönliche Ge-
meinschaft mit Gott dem Vater. Das Gebet wird also nicht nur an Dritte 
weiter geben, während du dich entspannst, bete auch  für dich selbst. 

Durch das Gebet wirst du aufgebaut, ermutigt, geleitet und erhältst die 
Barmherzigkeit, Gnade und das Eingreifen des Herrn in deinen Umstän-
den. Wir beten nicht nur, weil wir ein Wunder brauchen; Wir beten, weil 
wir in einer liebevollen Beziehung zu einem wirklich liebevollen himmli-
schen Vater stehen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Wenn ich heute bete, soll jedes Wort, das ich spreche, Gestalt 
annehmen und Wunder in meinem Leben bewirken, im mächti-
gen Namen Jesus! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jesaja 40:31



68

Samstag, 2. September DIE LÜGEN UND DER LÜGNER

Sprüche 29:12 
Wenn ein Herrscher auf Lügen achtet, 
werden alle seine Diener böse.

Um die heutige Bibelstelle zu verstehen, 
müssen wir definieren, was ein Lügner 
ist. Ein Lügner ist jemand, der etwas 
sagt, was im Widerspruch zu Gottes 
Wort steht. Es spielt keine Rolle, wie 
schön etwas klingt oder wie beliebt es 
ist. Wenn es nicht mit dem Wort Gottes 
übereinstimmt, ist es eine Lüge.

Wenn du dir unsere Bibelstelle ansiehst, 
wirst du sofort erkennen, wie wichtig es 
ist, ein ehrlicher Leiter zu sein. Die Mehr-
heit der Menschen, die diese Andacht 
derzeit lesen, sind Führungspersönlich-
keiten in unterschiedlichen Führungs-
funktionen. Du kannst der Leiter einer 
Familie, ein Teamleiter an deinem Ar-

beitsplatz, ein Pastor oder jemand sein, der die Autorität über etwas 
hat, wie klein es auch sein mag – das macht dich zu einem Anführer und 
Subjekt des heutigen Wortes. 

Wenn du den Menschen zum Beispiel ständig erzählst, dass übernatür-
liche Heilung schwierig ist oder dass Gott nicht jeden liebt, dann sind 
das Lügen. Wenn du dazu neigst, auf alles zu hören, ohne Rücksicht auf 
die Führung des Heiligen Geistes, dann wirst du ein Opfer von Lügen, die 
sich nachteilig auf die Menschen unter dir auswirken. Solange du den 
Lügen Aufmerksamkeit schenkst, werden alle um dich herum genauso 
schlecht wie die Lügen. Pass auf, was du hörst. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Der Heilige Geist leitet mich, in der Wahrheit zu wandeln. Ich bin 
eine Person der Wahrheit, deshalb wird die Wahrheit mich und 
diejenigen, die zu mir aufschauen, befördern und beschützen, 
im Namen Jesu! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
1. Petrus 3:10
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Sonntag, 3. September  BETE! UND DANN GEH 
AUF DEM WASSER!

Matthäus 14:23-24 
Und als er die Menge fortgeschickt hat-
te, stieg er allein auf einen Berg, um zu 
beten; und als es Abend wurde, war er 
allein dort. Aber das Schiff befand sich 
nun mitten auf dem Meer und wurde 
von Wellen hin- und her bewegt, denn 
der Wind stand ihnen entgegen.

Der heutige Vers spielt unmittelbar 
nach der berühmten Speisung der 
Fünftausend und mehr. Der Herr Jesus 
trennte sich von der Menschenmenge 
und ist am Abend in völliger Abge-
schiedenheit auf dem Berggipfel, wo 
er die ganze Nacht betend verbringt. 
Am nächsten Morgen steht er zwischen 
03:00 und 06:00 Uhr auf, das bedeutet, 
dass er kaum oder gar nicht schlief. Er 
kommt herunter und läuft einfach auf 
dem Wasser.

Wie viele haben versucht, über das Wasser zu gehen, und haben sich 
dann, nachdem sie gescheitert sind, entschieden, Zeit im Gebet zu ver-
bringen? Unser Paradebeispiel zeigt uns, wie Wunder geschehen, und 
der Schlüssel dazu ist so einfach – das Gebet! Wenn du dir Zeit nimmst, 
dich von deinem Telefon, deinem Fernseher und deinen Freunden fern-
zuhalten und dich für die Gemeinschaft mit dem Vater entscheidest, 
wirst du unerschütterlich!

Das ist der Grund, warum so viele auf dem Boden liegen und versuchen, 
dieses oder jenes Wunder zu vollbringen. Nimm dir Zeit, bete und gehe 
dann auf dem Wasser! Halleluja.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Christus in mir macht mich übermenschlich! Ich habe göttliche 
Fähigkeiten, die mich dem Teufel überlegen machen; und nichts 
wird für mich heute unmöglich sein, im Namen Jesus! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Apostelgeschichte 1:8
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Montag, 4. September VEREDELT DURCH 
DEN VEREDELER

Maleachi 3:3 
Und er wird als Schmelzer und Ver-
edeler des Silbers sitzen; und er wird 
die Söhne Levis veredeln und sie reini-
gen wie Gold und Silber, damit sie dem 
Herrn eine Opfergabe in Gerechtigkeit 
darbringen.

Der Veredelungsprozess ist nicht im-
mer einfach. Diese im heutigen Vers 
erwähnten Edelmetalle unterliegen 
während des Raffinierungsprozesses 
Temperaturen von bis zu 1650 Grad 
Celsius (3000 Fahrenheit). Dies hilft uns, 
das Wort für heute besser zu verstehen. 

Spirituelle Verfeinerung konfrontiert 
eine stolze Natur oder einem Mangel 
an Demut, einer schlechten Einstellung, 
mangelndem Glauben und so vielen 
anderen Unreinheiten, die im Volk Got-

tes zu finden sind. Siehst du, als Christ musst du dem großen Veredeler, 
unserem Herrn und Gott, Jehova, erlauben, dich zu läutern. Der Prozess 
mag dir vielleicht nicht gefallen, aber die Ergebnisse sind die besten!

Bete und meditiere den ganzen Tag über, dass du geheiligt und von der 
Befleckung des Fleisches und des Geistes gereinigt bleibest. Während 
du betest, findet eine übernatürliche Reinigung statt!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich werde von meinem Veredeler gereinigt und verfeinert! Wäh-
rend ich heute meditiere, vollzieht sich eine Vervollkommnung 
in mir, Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 66:10
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Dienstag, 5. September ES IST AN DER ZEIT
SICH ZU ZEIGEN!

Römer 8:19 
Denn die ganze Schöpfung wartet auf 
die Offenbarung der Söhne Gottes.

Das Wort für Manifestation ist dort 
„Apokalupsis“. Es bedeutet eine Offen-
barung, ein Erscheinen, ein „Augenöff-
ner“. Stelle dir nun vor, wie die Schöp-
fung das heißt die Bäume, die Ozeane 
und Meere, die Sterne am Himmel und 
alle geschaffenen Dinge, sehnsüchtig 
auf deine Manifestation, als Repräsen-
tant des Herrn Jesus Christus auf Erden 
warten!

Die Dunkelheit in der Welt zeigt, dass es 
jetzt an der Zeit ist, heller zu scheinen 
als je zuvor. Der heutige Vers bedeutet, 
dass die Welt darauf wartet, auf dei-
ne Manifestation, auf dein Erscheinen, 
dass du die Augen vieler öffnest und 

die Schuppen von ihren Augen entfernst, zur Ehre Gottes. Um alle von 
den verderblichen Einflüssen Satans zu befreien. Denke daran, du bist 
das Licht in einer dunklen Welt, du bist das Salz der Erde und du verleihst 
ihr Geschmack. Du bringst Exzellenz, Schönheit und Sinn in das Leben 
der Menschen auf unserer Welt.

Es ist Zeit auf diesem Planeten mutiger, stärker und effektiver zu sein. Es 
ist an der Zeit, dass die Welt das Beste in dir sieht, und das beginnt jetzt!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Dies ist meine Zeit und Jahreszeit, die Herrlichkeit Gottes in mir zu 
manifestieren und zu zeigen! Wenn ich heute ausgehe, verleihe 
ich allem um mich herum Geschmack, Schönheit und Licht. Ich 
kann nicht scheitern, es ist meine Zeit, mich zu manifestieren!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM:
Jesaja 60:2
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Mittwoch, 6. September SAG DEM HERRN DANKE!

Hebräer 13:15 
Durch ihn lasst uns nun Gott beständig 
das Opfer des Lobes darbringen, das 
heißt die Frucht unserer Lippen, die sei-
nem Namen danken.

Heute ist ein großartiger Tag, um zu se-
hen, wie weit Gott dich gebracht hat. 
Wann immer du an die Güte des Herrn 
denkst, ist es nicht die Zeit, sich zu be-
schweren, zu meckern oder sich an die 
Misserfolge und Enttäuschungen von 
gestern zu erinnern! Lasst es vielmehr 
eine Zeit der Dankbarkeit, des Lobes, 
der Freude und der Danksagungen 
sein.

Wenn du also deine Erfahrungen in der 
tieferen Lebensphase Revue passieren 
lässt, ist es wichtig, dass du dich über 
deine Segnungen freust und  darüber, 

was der Herr für dich getan hat. Schätze und verehre ihn aus tiefstem 
Herzen für seine große Liebe, Freundlichkeit, Barmherzigkeit und Gnade, 
die du in diesem Jahr bisher erfahren hast.

Feiere ihn für seine Güte und seine wunderbaren Werke in deinem Le-
ben. Bringe Ihm das Opfer der wahren Anbetung und bekenne dich 
zu Seinem Namen. Zeige ihm, wie dankbar du dafür bist, dass er dich 
durch das Jahr in Sicherheit, Gesundheit, Sieg, Erfolg und Wohlstand 
geführt hat! Freue dich und sei froh, denn es ist ein Tag der Freude und 
der Dankbarkeit

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Danke, Herr Jesus! Ich bin über alle Maßen gesegnet! Mein 
größtes Leben liegt vor mir – meine besten Jahre – meine effek-
tivsten Jahre im Königreich im mächtigen Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM 
Psalm 50:14
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Donnerstag, 7. September DIE ANTWORT FÜR BEDRÄNGNIS

Jakobus 5:13 
Leidet jemand von euch Unrecht? Er 
soll beten! Ist jemand guten Mutes? Er 
soll Psalmen singen! 

Wenn du dir das dort verwendete Wort 
ansiehst, handelt es sich im Originaltext 
um das Wort „kakopatheo“. Es bedeu-
tet, zu leiden, Nöte oder Schwierigkei-
ten zu ertragen. Das deckt so ziemlich 
jedes Problem ab, mit dem ein Christ 
konfrontiert sein könnte. 

Basierend auf der heutigen Leitstelle 
wissen wir nun, dass die Antwort auf 
Leid jeglicher Art Gebet ist. Es heißt 
nicht „heulen“ oder „sich darum sor-
gen“ oder „in die sozialen Medien zu 
gehen, um darüber Luft zu machen“ 
– es heißt „BETEN“! Manche Christen 
genießen die besondere Aufmerksam-

keit, die ihnen zuteil wird, wenn sie Probleme haben. Sie werden eine 
„Schulter“ finden, an der sie sich ausweinen und stundenlang über ihre 
Probleme reden können, anstatt durch Gebete dagegen vorzugehen. 

Es heißt nicht „beschweren“ oder „murren“, sondern „beten“! Wenn du 
falsch behandelt wirst – bete! Das ist der Weg, sich von Kummer zu be-
freien.

Fange jetzt an, gegen dieses Leid in deinem Leben zu beten – dass du 
gestärkt und besser daraus hervorgehst! Tritt auch für die Leidenden auf 
der ganzen Welt ein, in Krankenhäusern, Gefängnissen und in feindli-
chen Ländern. Bete jetzt dafür, dass du die Kraft und Liebe Gottes er-
fährst, wo immer du bist, im Namen Jesus! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich befehle jeder Form von Kummer, jetzt meine Atmosphäre zu 
verlassen! Nichts Negatives soll meinem Leben folgen. Dasselbe 
prophezeie ich allen meinen Brüdern auf der ganzen Welt im 
mächtigen Namen Jesus! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Apostelgeschichte 28:8
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Freitag, 8. September KEINE KOMPROMISSE MEHR

Römer 12:2 
Und passt euch nicht dieser Welt an, 
sondern verwandelt euch durch die Er-
neuerung eures Geistes, damit ihr be-
weisen könnt, was der gute, annehm-
bare und vollkommene Wille Gottes ist.

Eines der größten Probleme des mo-
dernen Christentums ist die Desensibi-
lisierung des Volkes Gottes; die Brüder 
sind jetzt weltlich. Lass mich dir zeigen, 
warum ich das sage.

Das Wort „angepasst“ bedeutet dort 
„dem Muster eines anderen folgen, 
sich gleich gestalten“. Wenn man sich 
heute die Kirche anschaut, ist das 
Christentum heute voller Kompromisse. 
Wir sind in unserem Umgang mit allen 
spirituellen Dingen zu weltlich gewor-
den. Wir sind dem Muster der Welt ge-

folgt und haben es in die heiligen Höfe unserer Kirchen gebracht.

Wir singen „Anbetungslieder“, in denen nur sehr wenige biblische Wahr-
heiten enthalten sind, wir tanzen auf die gleiche Weise wie in Nacht-
clubs, und man sieht, wie halb bekleidete Christen die Kirchenräume 
betreten. Dabei wird keine Rücksicht auf die Heiligkeit des Heiligtums 
genommen. Manche gehen sogar so weit, dass es im Haus Gottes zu 
Faustkämpfen kommt. Dies alles zeigt, dass die Kirche aktiv ist; aber die 
Welt ist innerhalb der Kirche aktiver.

Territorien und Seelen gehen verloren, wenn Christen Kompromisse ein-
gehen, indem sie sich dieser Welt anpassen. Entscheide dich heute da-
für, für das Wort Gottes einzustehen und dich niemals dem Bösen anzu-
passen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin nicht von dieser Welt und werde mich ihr nie anpassen. 
Ich vertrete Gott, deshalb werde zahllose Seelen und Gebiete 
gewinnen, durch den mächtigen Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Johannes 15:19
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Samstag, 9. September FREUDE AUSSTRAHLEN

Jesaja 12:3 
Darum werdet ihr mit Freude Wasser 
aus den Quellen des Heils schöpfen.

Viele Christen sind sich nicht bewusst, 
dass der Schlüssel zu einem erfüllten Le-
ben in der Freude am Herrn liegt. Der 
Glaube gedeiht und herrscht in einer 
Atmosphäre der Freude. Die Art von 
Freude, die nicht erklärt werden kann, 
die Art von Freude, die angesichts von 
Widrigkeiten lacht, die Art von Freude, 
die nie auf die Umstände blickt.

In der obigen Schriftstelle geht es um 
Quellen der Erlösung. Das heißt, es gibt 
viele Elemente und Vorteile deiner Er-
lösung, die du genießen solltest, aber 
diese Vorteile können nur durch Freude 
erlangt werden, verstehen du das? Es 
heißt: MIT FREUDE schöpfst du Wasser 

aus den Quellen der Erlösung. Nicht mit Gebeten, nicht mit Fasten – 
sondern mit Freude.

Ohne Freude besitzt du also nicht das einzige Werkzeug oder Instru-
ment, das dir  hilft, so zu leben, wie Gott es möchte. Manche Christen 
lassen zu, dass enttäuschte Erwartungen  die Freude nehmen. Wahre 
Freude liegt darin, dein Ziel zu erreichen; die Dinge zu tun, die der Vater 
von dir verlangt. Wenn du deine Berufung lebst, kann dich nichts dar-
an hindern. Du konzentrierst dich auf deine himmlische Aufgabe, und 
nichts kann bessere Freude bereiten, als sich um die Angelegenheiten 
deines Vaters zu kümmern!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich schöpfe heute Wasser aus den Quellen der Erlösung; Des-
halb bin ich gesegnet, ich bin wohlhabend, ich bin gesund und 
voller Freude! Nichts soll mich daran hindern, den Geschäften 
meines Vaters nachzugehen. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Nehemia 8:10
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Sonntag, 10. September ES IST MIR EGAL!

Philipper 4:6 
Sorgt euch um nichts; sondern lasst 
eure Bitten in allem durch Gebet und 
Flehen mit Danksagung vor Gott be-
kannt werden.

Für „sich um etwas sorgen” steht das 
Wort „mer-im-nah-o“, es bedeutet von 
Sorgen geplagt sein, ängstlich sein. 
Nun, als Kind des Allerhöchsten Gottes, 
solltest du dir über nichts Sorgen ma-
chen, auch nicht über Krankheit, Man-
gel, Verrat usw. du solltest im Angesicht 
von Widrigkeiten stehen bleiben und 
rufen: „Das ist mir egal!“ Halleluja!

Stell dir vor, du liest eine schlechte 
Nachricht in einer Email und rufst „Ist mir 
egal!“, wohlwissend, dass es eine Wen-
de geben wird. Oder du stellst fest, dass 
dein Kontostand im Minus ist und sagst 

einfach beiläufig: „Ist mir egal!“, wohlwissend, dass es sich um einen vo-
rübergehenden Rückschlag handelt! Was trägt diese Angst zu deinem 
Leben bei, außer Kummer? Fange stattdessen an, wie uns die Schrift 
empfiehlt,  zu beten und Gott zu danken, Während du über die verän-
derte Diagnose, den veränderten Kontostand und die Familien-Wieder-
herstellung  prophezeist. Dir geht es gut, aber mach dir keine Sorgen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Alles, was in meinem Leben noch nicht auf das Wort Gottes aus-
gerichtet ist, beginnt sich jetzt anzupassen. Ich werde mir we-
der Sorgen machen noch Angst haben oder mich um Probleme 
kümmern. Mein Leben läuft und ist geordnet, im mächtigen Na-
men Jesus! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Matthäus 6:25
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Montag, 11. September WAS DENKST DU?

Philipper 4:8
Im Übrigen ihr Brüder, alles was wahr-
haftig, was ehrbar, was gerecht, was 
rein, was liebenswert, was wohllautend, 
was irgendeine Tugend oder etwas Lo-
benswertes ist, darauf seid bedacht!

Es gibt einige Leute, die Experten für 
Negativität sind. Du weißt, dass jedes 
Mal, wenn du ihnen begegnest, eine 
schlechte Sache kommt, sei es die Wirt-
schaft, oder über jemanden, der ihnen 
Schaden zugefügt hat, oder einfach 
nur das Leben im Allgemeinen. Gott hat 
dich nicht nur angewiesen, an der Tür 
deines Herzens Wache zu halten, damit 
keine falschen Gedanken eindringen, 
sondern er sagt dir auch, welche Art 
von Gedanken du zulassen sollst, und 
das sind die oben genannten. 

Wenn  du zulässt, dass der Feind dir schlechte Berichte erteilt, kontrollie-
ren diese Berichte/Gedanken dein Leben und sie führen dich in ein sehr 
trauriges Leben. Grüble nicht über etwas, das deinem Geist schadet, 
egal wie verlockend es auch sein mag. Mache es dir vielmehr zur Ge-
wohnheit in deinem Kopf die richtigen Bilder im Einklang mit dem Wort 
zu bekommen, denn diese Gedanken werden Realitäten schaffen. Wie 
ein Mensch denkt, so ist er (Sprüche 23:7). Konzentriere dich also auf 
Gott. Pflege nur die besten Gedanken und beobachte, wie sich dein 
Leben zum Besten verändert!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Gedanken sind nur mit den besten Dingen im Leben ge-
füllt. Ich entferne jegliche Negativität aus meiner Umgebung, 
während ich mich auf ein wirkungsvolles Leben in Christus kon-
zentriere. So wie ich es erklärt habe, es ist vollbracht! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM 
Kolosser 3:2
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Dienstag, 12. September PROPHETIE ALS WAFFE

1. Timotheus 1:18
Dieses Gebot vertraue ich dir an, mein 
Sohn Timotheus, gemäß den früher 
über dich ergangenen Weissagungen, 
damit du durch sie gestärkt den guten 
Kampf kämpfst.

Die obige Schriftstelle weist dich auf 
die Kraft eines prophetischen Wortes 
hin. Tatsächlich erfährst du, wie eine 
bestimmte Prophezeiung als Waffe 
genutzt werden kann. Stelle dir vor, 
du trägst einen Sprengkopf, wohin du 
auch gehst! Wegen der Waffe, die du 
trägst, wird es niemand wagen, dich 
mit dir anzulegen! Verstehst du nun, 
warum Timotheus genau das gesagt 
wurde – dass die Kriegsführung eine 
gute sein wird, aufgrund der Prophezei-
ungen,  die dir vorausgehen. Halleluja! 

Der Teufel macht keinen Urlaub, nur weil du eine Prophezeiung erhalten 
hast, nein! Er bekämpft dich, damit es nie geschieht. Das Jahr hatte 
ein prophetisches Thema: GEHE IN DEN KAMPF FÜR DEN HIMMELS AUF 
ERDEN! Dein Bankkonto muss dem Himmel auf Erden entsprechen, dein 
Leben muss wie der Himmel auf Erden aussehen – wenn nicht, ziehe mit 
dieser Prophezeiung in der Hand in den Glaubenskrieg. Nimm dir mit 
Gewalt, was dir gehört. Es ist dein von Gott gegebenes Recht! Das Wort 
Gottes ist voll von Prophezeiungen, die dir vorgelegt wurden, um dich in 
deine Zukunft zu führen – nutze  diese Worte, um heute in deinem Unter-
nehmen, in deinen Familienangelegenheiten usw. zu stehen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich nehme jedes prophetische Wort für mein Leben mit in den 
Krieg. Wenn Gott es gesagt hat, nehme ich es an und führe ei-
nen guten Kampf  im mächtigen Namen Jesus! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Timotheus 6:12
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Mittwoch, 13. September BIST DU AM FLIEßEN?

Johannes 7:38 
Wer an mich glaubt, wie die Schrift ge-
sagt hat, aus dessen Körper werden 
Ströme lebendigen Wassers fließen.

Die Bibel sagt, dass aus jedem Christen 
Ströme lebendigen Wassers fließen soll-
ten. Lass mich dir dieses Beispiel geben. 
Fließende Flüsse führen normalerweise 
frisches Trinkwasser, während andere 
Gewässer wie Seen stehendes Wasser 
nicht trinkbar sind. Die Bibel gibt hier 
einen Vergleich mit fließenden Flüssen, 
um uns etwas über den Zustand zu sa-
gen, den unser innerstes Wesen, unser 
geistiger Mensch, beibehalten sollte.

Ein See führt nirgendwo hin – er ist ver-
schlossen, voll von schmutzigem, Bak-
terien-verseuchtem Wasser. Dies sym-
bolisiert einen Christen, dessen Leben 

nirgendwohin führt. Er hat sich darauf spezialisiert, materielle Dinge zu 
bitten, er ist immer krank  und gibt den fleischlichen Begierden nach. 
Wenn aus einem Christen keine Ströme lebendigen Wassers fließen, er-
kennt man das an den Früchten, die er hervorbringt.

Man kann von innen heraus fließen, indem man vor allem durch das 
Gebet in das Wort Gottes eindringt und Gemeinschaft mit Gott hat. Mit 
dieser Art von Leben wirst du erfrischt und erquickst wiederum andere. 
Du bist in allen Dingen erfolgreich und strahlst die Herrlichkeit Gottes 
aus! Alles, was du berührst, funktioniert! Entscheide dich noch heute da-
für, mit dem Heiligen Geist zu fließen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ströme lebendigen Wassers sprudeln aus mir heraus! Ich führe 
ein Leben in Christus, und es gelingt mir. Wenn ich heute hin-
ausgehe, werde ich auch die Menschen um mich herum erfri-
schen, im mächtigen Namen Jesus! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jesaja 55:1
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Donnerstag, 14. September VOM HERRN JESUS BESTÄTIGT

Kolosser 3:17 
Und was auch immer ihr in Wort und Tat 
tut, das tut alles im Namen des Herrn 
Jesus und dankt Gott und dem Vater 
durch ihn.

Was auch immer du heute oder für 
den Rest deines Lebens tun wirst, stell 
dir die Frage: Wird dies vom Herrn Jesus 
befürwortet? Wird er zustimmend mit 
dem Kopf nicken? Kannst du es tun und 
im Namen Jesus sagen, dass es gut ist, 
was du machst? Kannst du dabei Gott, 
unserem Vater, danken? Die Worte, die 
du gleich aussprichst – sind sie Christus-
ähnlich?

Der Kolosserbrief weist hier auf etwas 
äußerst Tiefgründiges hin. Wenn dies 
der Maßstab ist, nach dem Christen 
leben würden, stell dir vor, wie viele 

kolossale Fehler hätten vermieden werden können. Bevor du diesen 
Klatsch sprichst, denke über diesen Vers nach. Wenn du in Versuchung 
kommst, etwas Schlimmes zu tun, erinnere dich an den Kolosserbrief. 
Probiere diese einfache Übung aus, bevor du deinen Tag beginnst. 
Sage dir: Was auch immer ich sage oder tue, ich werde es im Namen 
Jesus tun und Gott und dem Vater durch ihn danken! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Wenn ich heute meinen Tag beginne, werde ich alles, was aus 
meinem Mund kommt und alles, was ich tue, im Namen des 
Herrn Jesus tun! Ich stehe voll und ganz hinter ihm! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Epheser 5:20
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Freitag, 15. September WER VERURTEILT?

1. Korinther 11:31-32
Denn wenn wir uns selbst richten, wür-
den wir nicht gerichtet werden; wenn 
wir aber gerichtet werden, so werden 
wir vom Herrn gezüchtigt, damit wir 
nicht samt der Welt verurteilt werden.

Heutzutage wird in der Gesellschaft so 
viel über Verurteilen gesprochen. Ob 
es darum geht, nicht beurteilt zu wer-
den, oder um das Urteil Gottes über 
Menschen oder um Debatten darüber, 
andere zu verurteilen, es ist für viele ein 
verwirrendes Thema. Doch was sagt 
die Bibel eigentlich dazu? Der heutige 
Vers besagt, dass wir durch unseren 
EIGENEN Geist erkennen können, wenn 
wir etwas falsch gemacht haben, des-
halb sollten wir uns selbst richten, damit 
wir nicht vom Herrn gerichtet werden.

Wenn du dich selbst prüfst und Fehler findest, handle nach dem Wort 
Gottes: Empfange Vergebung. Man bittet nicht um Vergebung, und 
das verpassen viele Menschen. In Hebräer 4:16 heißt es: „Lasst uns nun 
freimütig zum Thron der Gnade treten damit wir Barmherzigkeit bekom-
men…“ Beachte, dass dort nicht steht: „…und um Gnade bitten?“ Statt-
dessen heißt es „bekommen“, also einsammeln.

Wenn du heute hinausgehst, lass deinen Geist, der die Natur Gottes hat, 
dich beurteilen, damit du nicht vom Herrn gerichtet wirst.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin gesegnet, die Natur von Christus in mir zu haben. Des-
halb gehe ich zum Thronsaal der Gnade, um Gnade zu bekom-
men. Ich bin nicht verurteilt, Halleluja! Danke, lieber Herr Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
1. Johannes 1:9
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Samstag, 16. September ZWEITE CHANCE

Jesaja 43:18-19
Gedenkt nicht mehr an das Frühere 
und achtet nicht auf das Vergangene! 
Siehe, ich wirke Neues, jetzt sprosst es 
hervor; solltet ihr es nicht wissen?

Gott ist der Gott der zweiten Chance 
und der tausend Chancen plus! Die 
Bibel ist voll von Menschen, die eine 
zweite Chance bekommen haben. 
Abraham, der als Vater des Glaubens 
bezeichnet wird, gab seine Frau als  sei-
ne Schwester aus, weil er nicht daran 
glaubte, dass Gott ihn beschützen wür-
de. Moses hat jemanden ermordet.

Jonah lief von seiner Aufgabe weg. 
Rahab arbeitete als Prostituierte und 
stammt aus der Linie des Herrn Jesus. 
David beging Ehebruch und ließ den 
Mann jener Frau töten, und doch sind 

alle oben genannten Personen in Gottes „Ruhmeshalle“ in Hebräer 11. 
Gott liebt es, eine zweite Chance zu geben, er ist ein Gott der Gnade! 
Das ist die gute Nachricht, die wir predigen! Wenn man Punkte sam-
meln müsste, um die Gnade Gottes zu erhalten, hätte niemand eine 
Chance!

Vergiss also die alten Dinge und verweile nicht bei der Vergangenheit. 
Gott hat etwas Neues in dir begonnen. Umarme es, wachse im Wort 
und in der Gnade und schaue niemals zurück! Das alte „Du” ist schon 
lange tot!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich danke Gott für zweite Chancen. Ich schaue nach vorne, 
ohne Schuldgefühle oder Scham über mein früheres Ich. Mein 
Leben ist ein Zeugnis der Gnade Gottes und ich werde weiterhin 
strahlen, im mächtigen Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Korinther 5:17
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Sonntag, 17. September ANDERE ANERKENNEN

1. Korinther 16:17-18
Ich freue mich aber über die Ankunft 
des Stephanas und Fortunatus und 
Achaikus; denn diese haben mir er-
setzt, dass ich euch entbehren muss, 
denn sie haben meinen und euren 
Geist belebt. Darum erkennt solche an!

Wenn du es noch nicht bist, dann stell 
dir vor, dass du derjenige in der Kirche 
bist, auf den man sich verlassen kann,  
und der die Dinge zum Funktionieren 
bringt. Sodass dein Mann Gottes dich 
als denjenigen anerkennt, der alle Be-
reiche abdecken kann, die andere 
nicht abdecken. Was für ein Leben in 
Dienens! Ein Leben von der Art des Him-
mels auf Erden!

Wenn man sich umschaut, sieht man 
überall solche Menschen. Einige blei-

ben unbeschriebene Helden, während andere sehr sichtbar sind. Sie 
übernehmen den Job von zehn Menschen und werden sich nie be-
schweren. Der Eifer des Hauses des Herrn verzehrt sie. Es gibt Leute in der 
Gemeinde, insbesondere in deiner Zweigstelle, die den Mangel anderer 
ausgleichen.

Solche Männer und Frauen verdienen Anerkennung. Die heutige Bibel-
stelle lehrt uns genau das. Gehe also heute voran und würdige die-
jenigen, die dort bringen, wo andere es nicht getan haben, und ent-
scheide dich heute dafür, diese Person zu werden. Werde ein moderner 
Stephanas und gehöre zu denen, die den Körper von Christus in jeder 
Hinsicht erfrischen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich prophezeie, dass mein Leben jeden Mangel im Königreich 
auffüllt. Während ich heute meinen Tag beginne, werde ich je-
dem, dem ich begegne, Erfrischung bringen, im mächtigen Na-
men Jesus!
 
WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas 22:27
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Montag, 18. September VERWENDE DEN NAMEN!

Johannes 16:23
Und an jenem Tag werdet ihr mich 
nichts fragen. Wahrlich, wahrlich, ich 
sage euch: Was auch immer ihr den 
Vater bitten werdet in meinem Namen, 
er wird es euch geben!

Jesus gab uns die Vollmacht, seinen 
Namen zu verwenden, was bedeutet 
nichts anderes als, wenn wir beten, an 
seiner Stelle stehen und Bitten an unse-
ren Vater richten. Beachte wie er sagt, 
dass du DEN VATER in MEINEM NAMEN 
fragst und ER (der Vater) derjenige ist, 
der gibt – nicht ich, sondern ER! Siehst 
du das?

Als Christ in diesem letzten Zeitalter 
lebst du im Namen Jesus, funktioniere 
an seiner Stelle, mit seiner Autorität und 
in seinem Charakter. Dies ist der größte 

Schatz, von dem die Propheten und Patriarchen der Antike nur flüchtige 
Einblicke in das Reich des Geistes erhielten. Mach dir den Namen zu-
nutze, neutestamentlicher Christ!

In Kolosser 3,17 heißt es: „…alles, was ihr tut in Wort und Tat, das tut alles 
im Namen des Herrn Jesus und dankt ihm…“ Wenn du betest, hast du 
die gleiche Kraft und Autorität, als ob Jesus selbst der Betende wäre. Es 
ist eine legale Sache; Er gab uns die Vollmacht, seinen Namen zu ver-
wenden und in seinem Namen zu leben.

Es spielt keine Rolle, vor welchen Herausforderung du stehst; Wenn du 
den Namen Jesus verwendest, ist der Sieg sicher, Halleluja!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich besitze einen großen Schatz: Die Macht, den Namen Jesus 
zu gebrauchen! Wenn ich meinen Tag beginne, werde ich dies 
im vollen Bewusstsein tun, wenn ich Seinen Namen verwende, 
Halleluja! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Johannes 16:26
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Dienstag, 19. September WAS HAT GOTT GESAGT?

Römer 10:17 
Dann kommt der Glaube durch das 
Hören und das Hören durch das Wort 
Gottes.

Glaube und Angst funktionieren auf 
genau die gleiche Weise. Angst ent-
steht durch das Hören der Worte des 
Teufels, genauso wie Glaube durch 
das Hören des Wortes Gottes entsteht. 
Für einen Christen ist es so wichtig, sich 
immer an die Worte zu erinnern; „Was 
hat Gott sagt?“

Wenn die Diagnose schlecht ist, musst 
du dir diese Frage stellen. Wenn alle 
Chancen gegen dich stehen, stelle dir 
die Frage. Wie steht Gott zu dieser An-
gelegenheit? Was sagt die Bibel? Brü-
der und Schwestern: Gott wird niemals 
Teil einer Krankheit sein, noch wird er 

Teil bitterer Armut oder eines Familienzerfalls sein. Alles Böse kommt vom 
Teufel. Du kannst also nicht vom Feind belogen werden, dass du Blut-
hochdruck verdienst, weil es in der Familie liegt, das heißt, dass dir Angst 
eingeflößt wird, wenn du auf Negativität hören.

Gib dich wegen einer schlechten Nachricht niemals der Angst hin. Ein 
schlechter Bericht ist jener, der nicht mit den Bestimmungen des Evan-
geliums übereinstimmt. Alles, was deine Rechte, Privilegien, Fähigkeiten 
und dein Erbe in Christus Jesus negiert. Nimm genug vom Wort Gottes 
auf und wachse im Glauben.

Frage dich immer; „Was hat Gott gesagt?“

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin davon überzeugt, dass mein heutiger Tag reich geseg-
net ist. Ich habe zu viel vom Wort in mir, deshalb wird es mir an 
nichts fehlen, noch werde ich irgendetwas Schlechtes erleben, 
im mächtigen Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 5. Mose 31:6
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Mittwoch, 20. September BETE FÜR DIE ÜBER DIR

Epheser 6:19
....auch für mich, damit mir das Wort 
gegeben werde, sooft ich meinen 
Mund auftue, freimütig das Geheimnis 
des Evangeliums bekannt zu machen...

Das Beten für die Menschen über dir 
sollte ein wesentlicher Bestandteil dei-
nes Gebetslebens sein. Paulus zeigt 
hier, dass es die Gebete der Heiligen 
sind, die es den Predigern ermöglichen, 
das Evangelium des Herrn Jesus Chris-
tus furchtlos zu predigen. Der Dienst ist 
keine leichte Aufgabe und nicht ohne 
Herausforderungen, daher stärkt das 
Gebet diejenigen, die an der Spitze 
stehen. Deine Gebete gewähren auch 
mehr Gnade, das Evangelium mit Mut 
und Kraft zu predigen, damit der Kirche 
auf der ganzen Welt noch viele weitere 
Seelen hinzugefügt werden.

Nimm dir also heute die Zeit, zu beten, dass Männer und Frauen Gottes, 
Apostel, Propheten, Evangelisten, Lehrer und Pastoren und alle, die in 
Kirchen Führungsaufgaben übernehmen, vom Heiligen Geist zum Aus-
druck gebracht und ermutigt werden. Wenn du betest, gelangen da-
durch mehr Seelen zur Erkenntnis von Christus. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich spreche über allen Predigern des Evangeliums eine Stär-
kung, eine Ausrüstung, göttliche Gesundheit, Kühnheit, mehr 
Weisheit, mehr Kenntnis des Wortes und Versorgung aus, in Jesus 
Namen! Dadurch werden mehr Seelen zur Erkenntnis von Chris-
tus gelangen, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Thessalonicher 2:7
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Donnerstag, 21. September IN SCHLECHTER GESELLSCHAFT

1. Korinther 15:33 
Lasst euch nicht irreführen: Schlechter 
Umgang verdirbt gute Sitten!

Ich kann dir gar nicht sagen, wie oft ich 
Menschen mit so viel Potenzial gesehen 
habe, die alles weggeben haben, weil 
sie sich selbst in schlechter Gesellschaft 
begeben haben. Es ist traurig, das zu 
sehen. Menschen geraten durcheinan-
der, wenn sie sich auf eine verpfuschte 
Person einlassen.

Wenn du Freunde hast oder hattest, 
mit denen du keine nennenswerten 
geistlichen Fortschritte machst oder 
deren Freundschaft deine Wirksamkeit 
im Evangelium behindert, ist es höchs-
te Zeit, solche Freundschaften aufzu-
geben. Verhandle nicht, beende es 
einfach, damit dein christliches Leben 

genau das wird, was Gott gesagt hat.

Vor einigen Jahren kam eine liebe Frau zu mir und bat mich um den 
Segen, in Nachtclubs und Bars eingängige Loblieder aufführen zu dür-
fen als eine Form der Evangelisation. Ich sagte ihr ausdrücklich, sie solle 
es nicht tun, da Gott mir gezeigt hatte, dass dieselbe Dame dadurch 
auf der Strecke bleiben könnte. Sie hörte nicht zu, und natürlich wurde 
sie, so sicher ich es gesehen hatte, eine weltliche Sängerin mit einem 
abscheulichen Lebensstil und den knappen Outfits, die zu Nachtclubs 
passten. Was ist passiert? Schlechte Gesellschaft! Du hast diese „Böse-
wichte“ in deiner Kontaktliste – beginne genau jetzt sie zu löschen!

Lass dich nicht täuschen. Schlechte Menschen machen dich auch 
schlecht, halte dich von ihnen fern.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin kultiviert im gottgefälligen Leben und der Art und Weise 
Dinge zu tun. Schlechte Gesellschaft ist nicht mein Teil, also ent-
ferne ich sie jetzt aus meinem Leben, im Namen Jesus! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Römer 16:17
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Freitag, 22. September GENIEßE, 
WOFÜR DU ARBEITEST

Prediger 3:13 
Und auch, dass jeder Mensch essen 
und trinken und sich des Guten all 
seiner Arbeit erfreuen soll, das ist die 
Gabe Gottes.

Das Leben ist ein Geschenk und eine 
Berufung Gottes. Alles im Leben ein-
schließlich der Welt um dich herum, 
wurde zu deinem Vorteil geschaffen. 
Alles, was du brauchst, um das Leben 
in vollen Zügen zu genießen, ist, der zu 
sein, zu dem Gott dich berufen hat, 
und dabei im Wort Gottes zu bleiben. 
Manche Christen arbeiten Tag für Tag 
auf Hochtouren, die Arbeitsbelastung 
ist so groß, dass das Geld, das sie be-
kommen, eher wie ein Fluch als wie ein 
Segen erscheint.

Die Heilige Schrift sagt: Iss, trink und ge-
nieße das Gute deiner Arbeit. Du kannst jetzt dein bestes Leben führen 
und genießen, wenn du einfach die Entscheidung dazu triffst. Du musst 
nicht warten, bis die Regierung deines Landes die Dinge in Ordnung 
bringt und die Gesellschaft förderlich macht, bevor du dein Leben ge-
nießen kannst. Warte nicht auf eine Beförderung oder darauf, dass Kun-
den in dein Geschäft strömen – lerne, dein Leben zu genießen, noch 
bevor du deine erwarteten Meilensteine erreichst.

Du wurdest in die Ruhe Gottes berufen. Nimm dein Leben in die Hand 
und genieße es in vollen Zügen, denn Gott hat dich zu einem Teilhaber, 
Partner und Teilnehmer der göttlichen Natur gemacht.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin jetzt bereit, ein erfrischendes Leben in Christus zu genie-
ßen! Ich werde das Gute meiner Arbeit mehr denn je genießen, 
denn es ist ein Geschenk Gottes, dies zu tun! Ich bin über alle 
Maßen gesegnet. Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Johannes 10:10
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Samstag, 23. September ICH BIN EIN BESITZER 
VON NATIONEN

Psalm 2:8
Erbitte von mir, so will ich dir die Hei-
denvölker zum Erbe geben und die En-
den der Erde zu deinem Eigentum.

Ist es möglich, dass Gottes Macht be-
grenzt oder wirkungslos bleibt? Nach-
drücklich Ja! Es gibt bestimmte Fälle, in 
denen sich die Dinge in deinem Leben 
einfach nicht ändern, weil die Kraft 
Gottes kurzgeschlossen ist, egal was 
passiert. Du fragst dich vielleicht: Wa-
rum oder wie? Nun, Gott beschränkt 
sich auf deine Worte. Was immer du 
sagst, wird Er tun.

Siehst du, die heutige Bibelstelle gibt 
Einblick in die Größenordnung der 
Wünsche Gottes, in denen du arbeiten 
sollst. Er sagte, ich werde dir die Natio-
nen als dein Erbe und die Enden der 

Erde als deinen Besitz geben. Beachte, dass dort nicht steht, dass ich 
Ihnen ein neues Haus oder ein neues Auto schenke. Obwohl diese im-
mer noch notwendig sind, sagt Gott, denke in größeren Dimensionen, 
denke an NATIONEN! So groß sollte dein Wirkungskreis sein.

Vorbei sind die Zeiten des nächtlichen Gebets und Fastens für einen klei-
nen Kredit von der Bank oder für einen neuen Job. Denke: „Ich bin ein 
Besitzer von Nationen!“ Wenn du um kleine Dinge betest, beschränkt 
sich Gott auf dieses Gebet. Öffne deinen Geist für Größeres! Schaue 
direkt in den Spiegel und sage dir: „Ich bin zu global, um lokal zu sein.“ 
Halleluja! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Besitzer von Nationen! Ich denke groß, handle groß 
und erreiche Großes! Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Hebräer 1:2
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Sonntag, 24. September WIE VIEL WIEGST DU?

Sprüche 16:2
Alle Wege des Menschen sind rein in 
seinen Augen, aber der HERR wiegt die 
Geister.

Ganz gleich, wie hochbegabt oder 
gesalbt du bist: Wenn sich das mit Stolz 
vermischt, ist es für Gott nicht akzepta-
bel. Während meiner Zeit als Prediger 
des Wortes Gottes auf der ganzen Welt 
habe ich geistlich hochbegabte Chris-
ten gesehen, darunter auch Pastoren, 
deren Arbeit sich in Leere verwandel-
te, weil sie nicht in Demut wandelten. 
Alles, was sie taten, war in ihren eige-
nen Augen rein, aber nicht für Gott. Du 
siehst, Gott achtet nicht auf die Größe 
deines Kirchengebäudes, um deinen 
Erfolg zu messen, noch schaut er auf 
dein Bankkonto oder die Anzahl deiner 
Anhänger, er schaut auf dein Herz.

Alles, was du im Haus Gottes tust ist eine Opfergabe an Ihn. Aber Gott 
wird dein Angebot nicht annehmen, wenn es mit Egoismus, Gier, Wich-
tigtuerei, Stolz und Arroganz vermischt ist. Größe im Haus Gottes wird 
nicht an den Ergebnissen gemessen die du erreicht oder erlangt hast. 
Die Bibel sagt in 1. Petrus 5:5: „Gott widersteht den Stolzen, aber den De-
mütigen gibt er Gnade.“ Demütige dich selbst, mache heute eine klei-
ne Selbstbeobachtung und korrigiere dich anhand der Heiligen Schrift.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Stolz, Arroganz, Hochmut oder Egoismus haben in mir keinen 
Platz, denn ich lebe in Liebe und Demut. Dadurch erlebe ich 
immer mehr Größe und unbegrenzten Fortschritt im Leben, im 
Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM:
Jeremia 17:10
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Montag, 25. September GLEICHHEIT MIT DER 
GÖTTLICHKEIT

2. Petrus 1:4
Dadurch werden uns überaus große 
und kostbare Verheißungen gegeben, 
damit ihr durch sie Teilhaber der göttli-
chen Natur werdet und dem Verderben 
entflohen seid, die in der Welt durch Be-
gierden herrscht.

Wusstest du, dass du als Christ, obwohl 
du ein Herkunftsland, eine Kultur und 
eine nachvollziehbare Genealogie 
hast, tatsächlich aus Gott geboren 
bist? Dein eigentlicher Ursprung liegt in 
Gott, du bist von Ihm geboren; Du bist 
von Ihm gekommen.

Der heutige Vers zeigt, dass ein Christ 
kein gewöhnlicher Mensch ist; er ist ein 
Teilhaber der göttlichen Natur. Ich bete 
dafür, dass du verstehst, was das be-
deutet! Es bedeutet, dass du zur Klasse 

Gottes gehörst und ein Gefährte der göttlichen Art bist. Wenn du also 
sagst, dass du mehr als ein Überwinder bist, dann ist das genau das, wo-
rum es geht. Du zitierst nicht nur Bibelstellen, es ist eine Realität.

So wie Er ist, so sind auch wir auf dieser Welt; Das heißt, genauso wie Er 
göttlich ist, sind auch wir göttlich. Göttliche Gesundheit ist deine Natur, 
keine Hoffnung oder ein Versprechen Gottes, denn du bist aus Gottes 
unvergänglichem Samen geboren – seinem Wort. Deshalb kann das Le-
ben in dir nicht durch Krankheit, Gebrechen oder Tod verdorben wer-
den. Weigere dich zu akzeptieren, dass es „normal“ oder in Ordnung 
sei, als Christ krank zu sein -  das ist es nicht!

Meditiere über diese Wahrheit, bis sie in deinem Geist verankert ist und 
zu deiner Erfahrung wird. Weigere dich, irgendetwas zu akzeptieren, 
was widersprüchlich zu deiner Göttlichkeit ist.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Deshalb lebe ich heute und immer im Bewusstsein meiner gött-
lichen Natur und herrsche über Satan und seine Kohorten der 
Hölle im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Johannes 4:4
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Dienstag, 26. September FREUDE AM HEILIGEN GEIST

Römer 14:17 
Denn das Reich Gottes ist nicht Speise 
und Trank, sondern Gerechtigkeit und 
Friede und Freude im Heiligen Geist.

Es gibt einige Christen, die den Heiligen 
Geist empfangen haben, aber ihr Herz 
ist voller Sorgen; sie machen sich über 
viele Dinge Gedanken. Sie machen 
sich Sorgen um ihre Kinder, ihre Ge-
sundheit, ihr Geschäft usw. Sie schei-
nen einfach so viele Gründe zu haben, 
nicht glücklich zu sein. Wenn man sie 
fragt, wie es ihnen geht, haben sie im-
mer das eine oder andere Negative zu 
sagen. Der heutige Vers zeigt uns, dass 
es eine Beziehung zwischen Freude 
und dem Heiligen Geist gibt. Es ist un-
möglich, ein geisterfüllter Christ zu sein 
und nicht voller Freude zu sein, niemals! 
Nur Kinder in Christus, die nicht wissen, 

wer sie sind, können so leben.

Du  kannst sagen: „Bei den Dingen, die in meinem Leben passieren, 
brauche ich eine Veränderung der Umgebung; ich muss irgendwohin 
reisen, wo ich wirklich glücklich sein kann.“ Nein! Schaue nicht auf ir-
gendetwas Äußeres, um Freude zu empfinden. Freude ist eine der 
Früchte deines neu geschaffenen menschlichen Geistes. Sie ist also in 
dir. Dein Geist erzeugt unendliche Freude, und das nennt sich: „...Freu-
de, unaussprechlich und voller Herrlichkeit“ (1. Petrus 1,8).

Sei IMMER fröhlich! In einer Atmosphäre der Freude und des Glücks tut 
der Geist Gottes mehr für dich als in Trübsinn und Elend. Nimm dir also 
vor, fröhlich zu sein, heute und immer.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich habe Freude, die aus dem Inneren des Menschen kommt 
und über die physischen Umstände hinausgeht. Meine Freude 
kommt aus dem Geist und ist unabhängig von den Umständen; 
ich bin immer stark, denn die Freude am Herrn ist meine Stärke! 
Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 15:13
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Mittwoch, 27. September FREU DICH! 
DAS WORT FUNKTIONIERT!

Johannes 16:33 
Dies habe ich zu euch geredet, damit 
ihr in mir Frieden habt. In der Welt wer-
det ihr Trübsal haben; aber seid getrost, 
ihr habt die Welt überwunden.

Wenn du dir den Zustand der Welt an-
siehst, dann gibt es Hunger, Armut, Un-
sicherheit, Krankheit, Tod und Verzweif-
lung - ich könnte noch mehr sagen. 
Aber das ist der Unterschied zwischen 
dir und denen, die unter diesen welt-
lichen Katastrophen leiden: Du bist in 
Christus und er ist in dir . Gott hat uns 
nie belogen; er hat uns gesagt, dass wir 
Trübsal erleben werden, aber er hat es 
nicht dabei belassen. Er sagte, sei von 
guter Lebe, trotz allem, was du siehst, 
warum? Weil er den Kampf gegen ALLE 
schlechten Dinge bereits gewonnen 
hat - Halleluja!

Nur wenn man außerhalb von Christus schaut, wird man von den Prob-
lemen und den verderblichen Einflüssen in der Welt überwältigt. Er sag-
te: „In mir ist Friede; seid getrost!“ Das ist sein Wort an dich: Nichts in 
dieser Welt kann dich niederdrücken.

Es gibt einen Erfolg im Leben, der unabhängig von der Wirtschaft der 
Welt ist. Wahrer Frieden und Wohlstand sind nur in Christus zu finden. 
Fangt an, von diesem Frieden und Erfolg zu sprechen. Verkündet ihn 
über deine Gemeinden und Nationen. Bleibt in Christus, denn in Christus 
hast du Satan, die Welt und ihre versagenden Systeme überwunden.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Trotz einer versagenden Welt - ich lasse mich nicht von ihr be-
wegen. Ich bewege mich und lebe in Christus! Ich bin über alle 
Maßen gesegnet, und wie jeder andere Tag wird auch der heu-
tige einfach großartig werden! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Johannes 4:4
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Donnerstag, 28. September DAS PROTOKOLL DER FURCHT

Sprüche 3:7-8 
Sei nicht weise in deinen eigenen Au-
gen; fürchte den Herrn und weiche 
vom Bösen. Das ist gesund für deinen 
Körper und stärkt deine Knochen.

Wer hätte gedacht, dass Furcht zu gu-
ter Gesundheit führt? Wenn die meisten 
Christen das Wort Furcht hören, denken 
sie sofort an etwas Negatives. Das Wort 
„fürchten“ hier ist das Wort „Yare”; es 
bedeutet „Ehrfurcht”. Es ist eine gesun-
de Art der Furcht, die Gott die höchste 
Ehre erweist.

Derjenige, der Ehrfurcht versteht, ist 
derjenige, der die Gedanken des Herrn 
kennt, und derjenige, der die Gedan-
ken des Herrn kennt, kann Gott beleh-
ren! Gott sagte: „Ich bin der Herr... der 
das Wort seines Knechtes bestätigt und 

den Rat seiner Boten ausführt” (Jesaja 44,26). Wenn du dem Protokoll 
der Furcht folgst, sprichst du, und Gott bestätigt, was du sagst, mit seiner 
eigenen Integrität!

Die Furcht ist ein wichtiger Bestandteil der tieferen Lebensphase. Sie ver-
anlasst dich, die Dinge nicht nach deinen Wünschen zu wählen, son-
dern nach dem, was Gott will. Übe in der Dimension der Ehrfurcht, der 
Furcht! Lass deine Worte wenige sein. Wenn du in dieser Endzeit mehr 
erleben oder zu Heldentaten benutzt werden willst, dann fürchte Gott! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich stehe in Ehrfurcht vor dem Herrn, Gott, dem ich diene! Folg-
lich wird jedes Wort, das ich spreche, von Ihm unterstützt. Ich 
kann weder heute noch jemals versagen, in Jesus mächtigem 
Namen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Sprüche 9:10



95

Freitag, 29. September EIN IM GEBET GEEINTES HERZ

Psalm 86:11 
Herr, lehre mich deinen Weg; ich will 
in deiner Wahrheit wandeln und mein 
Herz zur Furcht deines Namens ver-
einen.

Es gibt so viele Christen, die an einem 
ernsthaften Mangel leiden, weil sie auf 
die falsche Weise beten. Manche be-
ten stundenlang und sagen das Fal-
sche und wundern sich dann, dass in 
ihrem Leben immer noch nichts klappt. 
Denke daran: Es geht nicht darum, wie 
lange du betest, sondern wie richtig du 
betest.

Wie betet man also auf der Grundlage 
der heutigen Bibelstelle? David sagte: 
„Vereine“ mein Herz, und das gibt uns 
einen Hinweis darauf, wie wir beten 
sollten. Wenn du betest, richte deine 

Aufmerksamkeit auf den Herrn, und sei  dir bewusst, worüber du betest. 
Manche Menschen beten für so viele Dinge, dass sie sich einen Mo-
ment später nicht mehr daran erinnern, was sie gerade gesagt haben. 
Wenn man sich nicht daran erinnert, worüber man gebetet hat, wie soll 
man dann wissen, wann Gott antwortet? Es muss also eine Einheit des 
Herzens geben, eine Konzentration auf ein bestimmtes gewünschtes Er-
gebnis für eine bestimmte Sache.

Vereine dein Herz, schalte alle Ablenkungen aus. Schreibe deine kon-
kreten Gebetsanliegen auf, meditiere über Schriftstellen, die dein An-
liegen abdecken, und erwarte ein Ergebnis - das ist ein geeintes Herz. 
Wenn du dem Herrn deine konkrete Bitte vorgetragen hast, freue dich 
und gib ihm die Ehre, denn du weißt, dass es geschehen ist. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Herz ist heute vereint und konzentriert, während ich einen 
erfolgreichen Tag, eine erfolgreiche Woche, einen erfolgrei-
chen Monat und ein erfolgreiches Jahr bestimme und verkün-
de, im Namen Jesus! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Markus 11:24
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Samstag, 30. September WIE IST DEIN RUF?

Philipper 2:7 
Er machte sich selbst zu jemandem 
ohne guten Ruf, nahm Knechtsgestalt 
an und wurde den Menschen gleich-
gestellt.

In der heutigen Zeit hören wir ständig, 
dass der Ruf alles ist. Es ist sehr wahr-
scheinlich, dass du aufgrund deines  
guten Rufs ein Geschäft abschließt 
oder Zugang zu einer bestimmten Ver-
bindung erhältst. Die Leute geben so-
gar Geld aus, das sie nicht haben, nur 
um einen bestimmten Ruf aufrechtzu-
erhalten.

In der heutigen Bibelstelle wird uns ge-
sagt, dass unser Hauptbeispiel, der 
Herr Jesus, sich selbst keinen guten Ruf 
machte. Es waren nicht die Menschen, 
die ihn durch Verleumdungen dazu 

brachten, seinen Ruf zu verlieren, nein, er machte sich selbst zu einem 
unbescholtenen Mann, er wählte es. Er konzentrierte sich darauf, den 
Willen des Vaters zu tun und nicht den der Menschen um ihn herum - er 
war auf Integrität bedacht.

Als Christ solltest du keinen guten Ruf haben. Versuche nicht, einen Ruf 
zu bewahren, der dich in den Augen der Menschen gut aussehen lässt, 
während deine Beziehung zu Gott schlecht ist. Der Ruf ist das, was die 
Menschen von dir denken, Integrität ist das, was Gott von dir denkt. Es 
zählt nur, dass Gott dein Herz kennt. Arbeite von heute an noch mehr 
an deiner Beziehung zu deinem Vater - gehe noch tiefer. Integrität mit 
Ihm ist das, was zählt!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin gesegnet, in den Augen meines Gottes Imtegrität zu ha-
ben. Ich werde im Königreich mit vollem Fokus auf meine Beru-
fung dienen und ich vervollkommne sie von heute an im mäch-
tigem Namen Jesus! Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Galater 1:10
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